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Polícia
Solidariedade das

pessoas tem

contribuído para que

jovens de Ilhota
reconstruam a casa

destruída em um

incêndio que durou oito o

minutos. Página 07-A Jl_�........,,-,-�.....
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Sábado é dia de Vacinação
'contra Pólio ielite,

Foto: Beto

Tubos e Lajotas
.332-2788

o modo certo de estampar a moda

Moradores.

empresários do
Gasparinho estão

indignados com a

cobrança da Cosip e

com a falta de

Iluminação Pública no

bairro. Vários postes
precisam 'ser removid,ps
até as margens das ruas
e outros necessitam

somente de
""""......,........_,;-

m utenção.
Página OS-A
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GASPAR - SANTA CATARINA
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Rua 7 de setembro, 112· Gcíspar. Fone: 332·0995/ a32-1273

Conheça a simples
fórmula que diversos

terapeutas encontraram

para driblar a

Depressão. São terapias �

que ocupam a mente e

as mãos e alegram a

alma.
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Depoisde enfrentarem
várias dificuldades,
moradores do Figueira
comemoram a ampliação
e melhoria do
atendimento do Posto de
Saúde no bairro. Página
IO-A

-
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Página 09-A

Comunidade
O XI Encontro Regional das Agricultoras reuniu mais de mil mulheres de 25

municípios que buscam maior valorização da classe. Página 11
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Política
Convenção elege Joel da Costa como presidente do PSDB. O mais novo

tucano objetiva fortalecer o partido e disputar o pleito de 2004. Página
03-A

Comunidade
Marinha sofre com a falta das equipes do Programa de Saúde da Fann1ia. O
atendimento domiciliar necessita de um veículo próprio.

o
Página 08

-A

Esporte
Eduardo Fantoni conquista o primeiro lugar do Cross-Country.Aquinta etapa
do campeonato foi realizada na cidade de Joinville. Página 16
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Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

ir 332-2310

" (047) 332-4002
Rua Coronel Aristlllano Ramos 490 - Gaspar

COLONINHA - 332-0160

SANTA TEREZINHA - 332-7027
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Em resposta à carta ao leitor publicada na Para fazer a manutenção da iluminação
edição n." 173, de 13 a 19 de agosto, do Jornal pública, a Prefeitura investiu no treinamento de"

Metas, a Prefeitura Municipal de Gaspar, pessoal, adquiriu um caminhão com escada
através da Secretaria de Administração e giratória e material para reposição, além de

Finanças vem a público esclarecer: colocar à disposição da comunidade uma central
Desde o dia 01 de julho passado, a Prefeitura de atendimento que atende pelo telefone 332-

Municipal de Gaspar deixou de pagar à Celesc- 6038. Também é importante frisar que, segundo
Centrais Elétricas de Santa Catarina a quantia dados do serviço de manutenção da iluminação
de R$ 7.000,00 (sete mil reais) referente ao pública do município, hoje 50% da falta de

serviço de manutenção da iluminação pública lâmpadas nas luminárias se dá pelos atos de

e assumiu a responsabilidade do trabalho, o que vandalismo. Jornalista Responsável
f íbli
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d Jane Bartholo - DRT SC - 01331-JP
gera aos co res pu ICOS uma economia e -/O, ec amaçoes e - ampa as queima as e

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores
valores que estão sendo investidos na colocação requisição de novas instalações podemser feitas

Av. das Comunidades, nº 410 _ sala 02.
de novas luminárias. Até o final de 2003, serão junto a Central deAtendimento, que atende pelo Gaspar/SC. CEP: 89110-000

colocadas 600 luminárias, que atendem aos telefone 332-6038. www.jornalmetas.com.br
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Que estratégias SãO" essas?
Pensar em ser eleito, reeleito e conquistar a confi

ança dos eleitores é o desejo de muitos políticos
para o próximo ano. Para a concretização de tal ob

jetivo, os políticos através de estratégias têm articu

lado planos e deixado importantes obras para serem

concluídas somente no ano eleitoral de 2004.
Dessa forma, as benfeitorias que forem realizadas

para a sociedade no próximo ano, vêm amenizar cer
tos problemas que os municípios enfretam, mas prin
cipalmente elevar o nome de prefeitos e promover as

atuais conjunturas do poder público.
Esse fato não é realidade somente em Gaspar, mas

na grande maioria das cidades onde os políticos ain
daprecisam aparecer e se auto-promoverpara vence

rem as eleições e chegarem aos altos escalões do po
der, afinal de contas, quem não é visto, não é lembra
do. Mais uma vez, quem perde com isso são os cida

dãos, que votam acreditando que com a eleição defu
lano ou cicrano, tudo vai ser diferente.

Uma utopia, a política e principalmente apoliti
cagem feita em épocas que antecedem as candidatu-

ras e eleições, deixa a comunidade revoltada e mais

uma vez vítima das realizações pessoais dospolíticos.
Certamente quanto mais obras feitas, quanto mais

desenvolvimento na área de saúde, "educação, cultu
ra, melhorpara nós cidadãos. Isso, porém, não é tudo.
Precisamos de boa vontade e disposição.

Reconhecimento e satisfação, todos que trabalham
com responsabilidade e têm"como objetivo promover
"um bem social, merecem, mas épreciso que nosso elei
tor fique atento.

No caso de políticos, seja ele vereador, prefeito,
governador, deputado ou presidente, fazer o bem co

mum, incentivar e apoiar o crescimento da cidade é
mais do que boa vontade, é obrigação.

Muitas vezes, para que consigam realizar obras em
nosso benefício, o poder público municipal depende
do apoio e colaboração da comunidade, mas que fi
que bem claro quem é pago para lutar e trabalhar
toda a parte burocrática a fim de garantir recursos
para as obras que a comunidade requisita e necessi

ta, é o poder público atuante.

o cidadão e o direito à iluminação pública

Apoio
AAssociação Gasparense de Bicicross está comemorando
o recebimento de recursos da prefeitura, através da

Fundação Municipal de Esportes. Sem a burocracia de ter

que passar pela Câmara, tudo muito ágil, como Q que
acontece neste esporte.

Em campanha
Tucanos realizaram convenção no domingo falando em

participar ativamente do processo eleitoral do ano que vem.
,

Joel daCosta foi claro no discurso, salientando que o PSDB
terá candidato a prefeito em 2004. Os mais de 60
convencionais presentes aplaudiram a idéia.

Atrapalhando
A proteção de madeira (cerca) no final da rua São José,
defronte à pastelariaMacuco's, vem irritandomuita gente,
principalmente pedestres que dependem daquela passagem,
porque o local tomou-se intransitável e também perigoso.

Controle Social I
O Deputado 'Paulo Eccel do PT participou de uma

audiência pública, "O controle social naMídia", realizada
pela Comissão de Educação, Cultura e Desporto, no dia

18 de agosto, naAssembléia Legislativa, em Florianópolis.
O que resultou na implantação do fórum catarinense de

acompanhamento da mídia, com o objetivo valorizar os
direitos humanos na televisão aberta em todo o país.

Controle Social II
Através desta audiência, Eccel trouxe para Santa Catarina
a campanha nacional "Quem fmancia a baixaria é contra a

cidadania", idealizada pelo deputado federal Orlando
Fantazzini (PT/SP), com a fmalidade de discutir e analisar
o papel damídia no imaginário social. Segundo Fantazzini,
o fórum já está sendo formado em diversos estados e terá

como finalidade acompanhar também a programação local
das emissoras de TV e rádio.

De olho no próximo pleito
O PMDB de Gaspar, preocupado com seus soldados, vem
promovendo o 10 Ciclo de Estudos Políticos que tem por
objetivo preparar candidatos e dirigentes partidários para
o pleito de 2004. No próximo sábado, reunidos com os

moradores do Belchior, os integrantes do PMDB prometem
discutir a escolha do candidato a vereador e demais
assuntos referentes à localidade do Belchior.

o que é? O que é?-
"Amarelapor fora, verde por dentro, e recheada de bich ....

"

Alguns gasparenses em momentos de pura descontração
vem murmurando a cerca da dita piada.
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Joel da Costa é o novo presidente do PSDB
Cinco meses após sua filiação no partido, o novo tucano foi eleito na convenção em chapa única

Com 60 votos contra dois, o vereador para o seu mandato?
mais votado nas eleições de 2000, Joel da Costa _ É uma grande

Joel Júlio da Costa foi conduzido a responsabilidade conduzir o PSDB haja
presidência do Partido da Social visto que o partido no cenário nacional e
Democracia Brasileira de Gaspar. Em princi-palmente no cenário estadual,
convenção realizadaDomingo, dia 17, nas com a eleição do Senador Leonel Pavan,
dependências do Clube Alvorada, a teve uma explosão no crescimento. Não

eleição do diretório nomeou 45 membros param de chegar pessoas para se filiarem
e 15 suplentes que comandarão o partido ao partido. Então o nosso maior objetivo
nos próximos dois anos. é montar uma nominata de vereadores

Em entrevista exclusiva ao Jornal para a próxima eleição e, é claro, ter um
Metas, o gasparense Joel da Costa conta nome para disputar o pleito maior do
seus projetos para seu mandato e afirma município e ser o candidato a prefeito.
estar à disposição do PSDB para
concorrer ao pleito de 2004, onde objetiva
ser o próximo prefeito de Gaspar.

JM _ Mesmo em pouco tempo como

integrante do PSDB, corno foi assumir a
presidência ?

Joel da Costa _ O meu propósito,
quando vim para o PSDB, foi não de ser

só mais um e sim estar sempre à

disposição para tudo o que o partido
precisar e necessitar. Então quando foi
colocada a oportunidade de ser o

presidente do PSDB, eu ime-diatamente
disse sim, como uma forma de participar
do processo. Eu acredito que o cidadão é
co-locado neste mundo para parti-cipar
de alguma forma, enfim eu acredito que
tudo está relacionado à política, nadamais
justo esta confiança e este acolhimento

que o PSDB me deu, além de me colocar
à disposição para ser o candidato à

presidência do partido, a executiva

municipal. É claro que me sinto muito
feliz vendo que as pessoas que estão no

PSDB valorizaram todo o meu trabalho e

apostaram na minhaperfor-mance como

o vereador mais votado na última eleição
em poder organizar e estruturar cada vez
melhor o PSDB em Gaspar.

JM _ Quais são seus objetivos emetas

JM _ E as coligações?
Joel da Costa _ Poderão até

acontecer, nós estamos dispostos a isso,
mas temos que deixar ban-deiras

partidárias e ideologias de lado e lutar

pelo bem comum, pela comunidade. O

compro-misso do PSDB é com a comuni
dade gasparenses, só que temos que estar

preparados para as sur-presas. O partido
já está se.pre-parando, estamos filiando
alguns nomes de peso para que tenha
mos uma boa nominata de candi-datos a

vereador para que pos-samos dar

seqüência ao cres-cimento do PSDB em

Gaspar.

JM _ Então Joel da Costa será o

próximo candidato do PSDB para
concorrer a eleições para prefeito em

2004?

Joel da Costa _ Eu diria que não é
só o meu nome mas como já fiztambém
na presidência do PSDB, meu nome está
à dis-posição do partido que tem pes-soas
que gostam desta pos-sibilidade do Joel
da Costa ser o candidato à prefeito na

próxima eleição. E o meu nome, com cer

teza, vai estar à disposição para que o

partido decida o que é melhor para
Gaspar. Nós vemos boas possibilidades
à candidatura porque nós desenvolvemos

um trabalho comprometido perante à
Câmara e a comunidade, então nós temos
este respaldo basicamente em todos os

seg-mentos do município. Principal
mente o meu nome que tem muito
influência junto à juventude, terceira
idade, associações e o empresariado
gasparense. Lembrando que a meta do
PSDB e do Joel da Costa é resgatar a auto
estima do nosso povo, que atualmente está
muito baixa nós precisamos fazer algo
diferente.

JM '_ Se hoje você assumisse a

prefeitura de Gaspar, qual seria a maior
dificuldade que encontraria?

Joel da Costa _ Hoje Gas-par tem um

problema sério na área social. Nosso

município tem muitas, pessoas carentes

que necessitam de empregos e algo mais.
O que falta para que Gas-par dê um pulo
para o futuro é a geração de empregos.
Nós, que vivemos o dia a dia no comércio,
conseguimos sentir que novas empresas
em Gaspar resgatariam muita coisa
boa.Outra carência do município é o

saneamento básico.

JM _ Na sua avaliação, como está
estruturado o PSDB em Gaspar?

Joel da Costa _ O PSDB é um partido
que cresceu bastante em nossomunicípio.
No último pleito fez dois vereadores, este
é um trabalho que começou com Mário

Pêra, que militou e organizou o partido
em nossa cidade, seguido pelo Amadeu.

Eles plantaram a sementinha para que
hoje possamos colher os frutos.

. O trabalho deles foi muito importante
e eu não estou aqui para dizer se foi de
forma certa ou errada, eu acho que {oi
feito o trabalho e commuitas coisas boas

por que senão o vereador Joel da Costa
não estaria no PSDB.

Foto: Beta

Ioel acredita na parceria dos membros
para conduzir o partido

JM _ O quemotivou sua saída do.Pf'?
Joel da Costa _ Quando me filiei no

PPB, entrei acreditando na pessoa do
Pedro Bornhausen que conheço de longa
data e sei da sua seriedade. Mas o queme
deixou muito desgostoso foi o fato
ocorrido quando o Pedro foi candidato

pelo 100% Gaspar. Pessoas ligadas ao

PPB "tiraram o pé" na eleição do Pedro.

Quando a disputa pelo Governo do Estado
foi para o segundo turno, eu vi estas

pessoas correndo na estrada e fazendo

campanha. Eu analisei o fato e achei
curioso.

Quando era para eleger o Pedro para
que Gaspar ganhasse um Deputado
Estadual as pessoas não deram muita

importância, quando eles sentiram que o

Esperidião poderia perder o comando do

Estado, estas pessoas ficaram apavoradas
pelo fato de estarem só pensando neles e

não na comunidade em geral. Este foi o
principal motivo que fez com que eu

saísse do PPB e ingressasse no PSDB.

conhecimento
do que está

acontecendo e

acho que
ilhota deve

começar a se

preocupar com isso, visto que dias

atrás alguns animais morreram e

ainda não se sabe a causa.

Paulo Roberto Drumm, 22 auos,
Assessor de Gabinete, Ilhotinha

minha área
não sei o que

está sendo
feito para

prevenir. Vale lembrar, porém,
que existe todo um programa de

prevenção à tuberculose em

humanos. Ronney Azevedo, 36
anos, Mêdíco « Barra Velha

Sei o que está

acontecendo,
mas acho que
está faltando

Sei que está

atingindo
algumas

cidades do
vale do Itajaí.
É importante
que se faça
em ilhota investigações mais

aprofundadas para prevenir essa
doença. Marco Túlio de

Oliveira, 39 anos, Técnico em

Agropecuária _ Ilhota

que cuidados a população deve ter

com carnes e derivados de

.
leite.Maria Aparecida M.M.

Quintino, 40 anos, Auxiliar de

enfermagein, Centro

o assunto e

como não trabalho com gado,
também não busquei informações.

Gilson Nogueira, 47 anos,

Aposentado - Pedra de Amolar

'Fone: 332-39
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Acesso ao Hotel Fazzenda na escuridão
Trecho da João Matias Zimmermann está sem luz prejudicando o acesso de hospedes e funcionários

São mais de seiscentos metros em

plena escuridão. A rua que dá acesso

aum dos pontos demaior fluxo de turistas
de Gaspar está com trechos de completa
escuridão:

Preocupado com o demanda de turistas

que se hospedam semanalmente no

Fazzenda Park Hotel, o gerente geral,
João Carlos Bastos; procurou a redação
do Jornal Metas para mostrar a triste

realidade do bairro.
Considerado como a âncora do

turismo do município, o hotel fazenda

recebe mais de cinco mil turistas por mês

que utilizam o acesso, na maioria das

vezes, à noite. "Os postes estão

completos, faltando somente a reposição
de lâmpadas. Já procurei a Secretaria de

Obras, de turismo e conversei diretamente
com o Prefeito Celso Zuchimas ainda não

fui atendido. Isso está prejudicando a

imagem da cidade, já que mais de 80%

dos hóspedes do hotel são provenientes
de outros estados", explica o gerente.

Problemas com a falta de iluminação
na Rua João Matias Zimmermann já
duram seis meses sem nenhuma solução,
enfatizaJoão Carlos quejá teve acidentes
com algumas pessoas. "Os funcionários

que trabalham até à noite percorrem a rua

a pé ou de bicicleta, já que não têm

horários de ônibus na saída do trabalho.

Esses dias uma funcionária, devido à

grande escuridão, não viu uma pedra no

Trecho onde começa faltar a iluminação . meio da rua, tropeçou e caiu. Sua queda
.

.

Prefeitura de Ilhota reduz
horário de atendimento

A Prefeitura Municipal de Ilhota,
preocupada em reduzir gastos enquanto
a arrecadação do município não se

reajusta, está desde a última segunda-feira
atendendo em horário especial. Quem
procurou pelos serviços prestados pela
prefeitura namanhã do dia 18, deu com a

cara nas portas. O atendimento ao público
desde então está sendo feito diariamente
a partir das 12h30min até as 17h30min.

De acordo com o assessor de Gabinete,
Paulo Roberto Drumm, o horário que está
sendo cumprindo pela prefeitura deve se

estender no mínimo, até o final do

próximo horário de verão.

Segundo o assessor de Gabinete foi
necessário reduzir o horário de

funcionamento da prefeitura para que se

possa manter o mesmo número de
funcionários e principalmente, manter
serviços básicos como educação e saúde.

"Algumas obras que estavam em

andamento já estão paralizadas", afirma
Drumm.

A grande preocupação do prefeito de

Ilhota, Roberto da Silva, o Betinho, está
relacionada aos pagamentos dos

funcionários públicos, que procuramanter
em dia e ao 13° salário.

Em dois meses o município de Ilhota

deixou de arrecadar aproximadamente
177 mil reais. "Para um município como

o nosso essa diminuição na arrecadação
é bastante prejudicial. Dos 500 mil reais
que arrecadávamos, dispomos de apenas

Atendimento ao público das I2h30min às
17h30min

320 mil", lamenta Drumm.
De acordo com o assessor de gabinete,

foram cortadas as horas extras, reduzido
o horário de funcionamento da prefeitura
e paralizados alguns serviços para que não
seja necessário fazer demissões. "Não

queremos que isso aconteça, mas se for
necessário ...", finaliza Drumm que está

ciente de que a crise é resultado do corte

que o governo deu no IPM. "Muitos

municípios encontram-se na mesma

situação que Ilhota", lamenta Drumm.
Gaspar
Em Gaspar parece não ter havido

redução na arrecadação. A prefeitura
sequer pensou em paralizar seus serviços
e nem mesmo reduzir o' horário de
funcionamento de seus funcionários.

Fotos: Beta

Considerado como âncora do turismo de Gaspar, o acesso ao hotel está às escuras.

provocou alguns ferimentos".
Além dos 70 funcionários que mantém

durante o ano todo, o FazzendaParkHotel
é responsável por centenas de serviços
que indiretamente abrangem desde

pequenos agricultores da região até

grandes emprésas do município. "Os
hóspedes reclamam muitos a escuridão.
Muitos deles já falaram que parece um

descaso das autoridades com os turistas.
Outros acham que erraram o caminho e

entraram em uma rua abandonada",
salienta o gerente que já foi obrigado a

contratar uma empresa para fazer a

macadamização da rua. "Hoje a rua está

boa, mas teve épocas que com recursos

próprios arrumamos as estradas. .Mas nós
não conseguimos subir no postes e trocar

as lâmpadas".
Outro fato que o gerente do hotel

enfatiza é o de acabar a iluminação pouco
após a entrada do hotel, sendo que o

íiltimo poste que possui luz é na frente

do hotel e o seguimento da rua é

completamente escuro. "Nós também nos

preocupamos com a continuidade da

iluminação pois muitos funcionários

nossos m?ram no interior do bairro que
não possui iluminação como é o caso da

RuaDavid Bonetti", ressalta João Carlos.

l Artigo I

Assim é na igreja evangélica que

prega e faz seus fiéis acreditarem que
dando seu batalhado dinheirinho

garantirão um espaçinho ao lado do
Senhor.

'

Tudo isso em nome de Deus! Guer

ras que certas pessoas tem a ousadia de

chamar' de santas, piratagem da mais

'baixa possível sendo que o que nos leva

ao Senhor são nossos atos e não nosso

dinheiro, mesmo porque, muitas pesso
as não dispõem deste recurso nem em

vida, para as coisas terrenas como água,
comida ...

Deus esta na nossa vivência, nos
nossos atos,· na nossa bondade. É
impossível crer que ele se enquadre em

fanatismos e em ações que denigram a

vida humana. Deus está em cada um.

E não importa seAlá, Buda ou Deus,
dentre outras denominações, nenhum é
melhor que o outro, tenha o seu e cha

me-o com quiser, se preferir não chame

de nada, pois ele está no coração, e está
é a única forma verdadeira que temos

de encontrá-lo.

Buda, Deus ou Alá, a
resposta está no coração

Artigos podem ser enviados para: jomaliêjomalmetas.com.br

É estranha a forma como as pessoas

largam seus problemas nas mãos de

Deus, responsabilizando-o e criticando

o quando as soluções não se dão como

desejam. É estranho como muitas pes
soas são tementes a Deus aos domingos,
pois até vão à casa do pai, e o restante

da semana nem se lembram de sua exis

tência.
,

E assim a vida vai! As pessoas
tentando jogar seus problemas para que
a ordem divina os resolva, e ainda

desacreditando no Senhor quando a

solução não é aquela que julgavam ser a

melhor.
Justificam ações cruéis e até mesmo

desnecessárias em seu nome. Assim é no

Oriente Médio, onde pessoas destroem
outras vidas e a própria vida, guerrilham
e impõem leis que ameaçam' a vida

humana em nome de Alá, seu deus.

Assim é também na igreja católica

que prega que sexo é pecado antes do

casamento, que, o casamento deve durar

até que a morte os separe, sendo que,
muitas vezes amorte chega pelo excesso
de brigas e desentendimentos entre o

casal. Que nos tempos da inquisição
pregava as indulgências, ou seja,
vendiam terreninhos no céu.

Camila Bebber é estudante de
Jornalismo
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Moradores do Gasparinho às.escuras
Falta de iluminação na David Bonetti e cobrança da Cosip ainda provocam indignação da comunidade

Beto

Em uma extensão de sete quilômetros Dinda, já fez diversas reclamações pela
onde residem 35 famílias, a Rua falta de iluminação na rua mas não teve

David Bonetti é o ponto mais crítico da sucesso. "Émuito deficitária a iluminação
comunidade no que tange à iluminação da rua o que se agrava com a falta dos
pública. Menos de 30% da rua possui horários de ônibus, obrigando aos

iluminação nos postes e o trecho restante
-

moradores a se percorrer a escuridão da
fica por conta da luz da lua e estrelas. rua", reclama.

O presidente da Associação de Segundo o secretário de
Moradores do Gasparinho Central e Alto Administração e Finanças, Maurício
Gasparinho, Gervásio Marquetti, diz que Junkes, a cobrança da Cosip é para
a instituição está preocupada com as garantir a iluminação. em todo o

deficiêncías da comunidade. Já realizou município, não de ruas específicas.
vários estudos e pesquisas e tem Maurício explica que mensalmente são
repassado todas as necessidades do recolhidos R$ 72 mil provenientes da
Gasparinho diretamente aos órgãos Cosip, destes, R$ 52 mil são direcionados
responsáveis ou através das assembléias para o pagamento do consumo de energia,
do Orçamento Participativo. Gervásio 10 mil para reposição dos materiais
enfatiza que a organização e contribuição danificados principalmente pela
dos moradores do Gasparinho já fez com depedração, entre outros compromissos,
que muitas das reivindicações fossem restando somente R$ 2 mil para am-
atendidas.

.

pliação. "Utilizamos verba do orçamento
Após um levantamento da região ( "'� para a ampliação da Iluminação Pública.

realizado pela Associação, no dia 05 de
Marquetti se empenha na busca de soluções

Estamos instalando 600 novas luminárias Capilé e as contas: cobrança e falta de luzmarço foi entregue à comissão da Cosip em todo o município, que foram
um relatório sobre a deficiência da de casa pela manhã para a escola e ainda solicitadas no ano passado através das
iluminação pública em todo o bairro, onde está escuro. Mesmo o bairro sendo bem assembléias do OP ou diretamente na
foi constatado que o ponto mais crítico tranqüilo, a iluminação é necessária para Secretaria de Obras", explica o secretário
da comunidade é a Rua David Bonetti. dar mais tranqüilidade e segurança aos que tem consciência das deficiências da

Em todo percurso, são 49 postes que moradores", explica a jovem de 23 anos ilumi-nação, mas que garante que, na
ainda precisam ser removidos dos pastos que mora no Gasparinho desde pequena. medida do possível, os problemas serão
e arrozais para sua instalação nas margens Para o empresário José Antônio resolvidos. O ex-vereador, membro da
da rua, e 31 postes que j á foram Françoso, mais conhecido por Capilé, Comissão da Cosip e morador do
removidos necessitam somente da morador da rua há quatro anos e Gasparinho, Euclides Rampelotti, lembra
complementação de luminárias. Mas até proprietário de um pesque-pague, a que além dos compromissos mensais com
agora nada mais foi feito. iluminação na rua é um direito do cidadão. a iluminação, a Prefeitura está saldando

Muitos adolescentes percorrem a rua "Eu pago todos os meses duas taxas de a dívida com a Celesc, adquirida devido

a��u��W���-já�a�mi��,já��u��oo���-----------------------------falta de horários dos transportes coletivos dois relógios. Mas não tem nenhuma luz
é outro grande problema enfrentado pela nas proximidades de minha casa, isso é
rua. Outros que trabalham no centro da um absurdo. Eu pago e tenho o direito à
cidade e utilizam comomeio de transporte iluminação. É como se pagasse por uma
motos, até mesmo carros, temem a Coca-Ccola e não a bebesse. Já me

possibilidade de acontecer alguma falaram que pago a luz do centro da
eventualidade à noite e ficarem em plena cidade, então nunca vou usufruir o que
escuridão. Alguns moradores da rua saem pago, já que raramente vou ao centro da
de casa antes do sol nascer e percorrem cidade à noite", explica.
quilômetros até o ponto de ônibus, Outra reclamação vem de Valdeci
próximo à Igreja de Santo Antônio. Terezinha Luchini, mais conhecida como

Um exemplo é Maria Aparecida Edite. Casada com ZecaBonetti, Edite foi
Bonetti, que trabalha até as 22 horas no uma das moradoras que batalhou contra
Posto do Julinho, que está localizado no a Cosip até que retiraram a cobrança de
centro de Gaspar e volta para casa demoto sua conta de luz. "É um absurdo nós
ou de ônibus. "Seria muito bom mais pagarmos uma coisa que não usamos". Já
iluminação na rua, meus vizinhos saem o empresário Luis Carlos da Costa, o

à suspensão da cobrança da extinta TIP -

Taxa de Iluminação Pública, durante seis
meses. Rampelotti conhece de perto todos
os problemas do bairro e garante que as

solicitações daAssociação dos moradores
encaminhadas à prefeitura. "Eu

acompanhei pessoalmente o

levantamento das deficiências do

Gasparinho. Algumas já foram
solicitações já foram atendidas e ficaram
algumas pendentes que entrarão no

orçamento de 2004".

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos vlsltar e Confira nossos preçosl

Lavat45rios - Pias - (]!la[cões

Ir (47) 332-59959101-2182

Rua Frei Solano, 1097 Gas arínho
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Encontro reuniu mais de mil mulheres
Palestrante demonstrou vitalidade e sinal de que o conhecimento resulta da busca incessante de informações

Fotos: Cleisi

O XI Encontro Regional de

Agricultoras, realizado em Gaspar
na última quinta-feira, dia 14, reuniu mais
de mil mulheres de 25 municípios:

Num dia para adquirir novos conheci
mentos agrícolas e refletir a valorização
damulher, a alegria e a vontade de pouco
a pouco construir uma realidade mais

humanística tomaram conta das

agricultoras que, com muita disposição,
comemoraram a participação no encon

tro, aplaudiram e questionaram sobre a

melhor maneira de desenvolver uma agri
cultura sustentável e saudável.

Olhares atônitos para a palestranteAna
Maria Primavesi, Dra em agroecologia, e
para a deputada federal Luci Choinaki.
As participantes conseguiram lotar a So
ciedade de Caça e Tiro Harmonia no

Belchior Alto.

Segundo o presidente da Epagri, Atos
de Almeida Lopes, a Epagri tem promo
vido esses. encontros justamente para in

. tegrar a mulher e incentivá-la a discutir

as funções sociais e os problemas domeio
ambiente e da fanu1ia. "Nosso objetivo é
fazer com que amulher aumente sua par
ticipação nas decisões relacionadas ao de
senvolvimento dos municípios e até mes
mo do estado", explica Lopes.

Ana Maria Primavesi que apesar da
idade avançada, demonstrou vitalidade e

força de vontade para realizar o seu tra

balho, acredita que a participação damu
lher na discussão sobre agricultura é fun
damentaL "É a mulher que ainda hoje se

preocupa em criar os filhos e principal
mente, em oferecer a sua fanu1ia uma ali

mentação mais saudável", comenta aDra.
em agroecologia.

A doutora acredita ainda que, por ser
mais intuitiva, a mulher tem mais facili
dade para ver e compreender certas coi
sas. "O homem só acredita nas coisas por
meio do intelecto", lamenta Primavesi.

De acordo com o presidente da Epagri,
50% das propriedades agrícolas, ou mais,
estão sob o comando das mulheres e por

Encontro reuniu agricultoras de 25 municípios
tal motivo ele adianta que seria de gran
de valia que encontros desse gênero fos
sem realizados mais de uma vez por ano .

Para InêsMathes, agricultora que veio
de Rodeio para participar do Encontro em
Gaspar, tudo foi muito bem organizado e

mais uma vez, sinal de que as mulheres
devem mais e mais expressar seus pensa
mentos e opiniões.

A deputada federal Luci Choinaki

aposta nessa interferência e nas decisões
das mulheres para exterminar o olhar
machista ainda presente no nosso dia-a
dia e construir uma realidade com novos

valores e adianta "nada cairá do céu para
as mulheres, nossas conquistas serão re

sultado de muita luta e organização". "Es
pero que as mulheres não tenham vergo
nha de ser mulher e nem mesmodo tra

balho que realizam, pois o trabalho que
realizam é tão ou mais importante que

qualquer outro" ,finaliza Choinaki.

idade, é um exemplo de vitalidade e sinal
de que o conhecimento resulta da busca
incessante de. informações.

Com residência flxa no Brasil há apro
ximadamente 45 anos, a doutrora em

agroecologia, uma mulher que corre o

mundo a palestrar e difundir o seuconhe
cimento, acredita que a violência urbana

a que muitas sociedades estão submeti

das é resultado da decadência do solo.
Com palavras simples e muito

carisma, Primavesi explicou que do solo

depende a saúde das plantas, da saúde das
plantas depende a saúde do homem, ou
seja, se o solo estiver doente é bem pro
vável que os homens adoeçam também.
Solo doente e mal tratado leva as pessoas
à depressão e à violência, como acredi
tam os indianos e os romanos, que sécu
los atrás já diziam "somente num corpo
sadio, mora uma alma sadia".

Viajante e apaixonada pela agricultu
ra, AnaMaria Primavesi sonha com o dia
em que o homem se preocupará, com a

boa sustentabilidade e não somente com
Simplicidade e muito

conhecimento
Filha de agricultores, a austríaca Ana

.

as questões mercadológicas ligadas à agri
Maria Primavesi, hoje com 88 anos de cultura.

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro "\
Rio do Sul- Fone: (047) 521-36n Venda de artesanatos e produtos de agroindustrias no encontro de agricultoras........................._ __ ,..._ " ••• " ••• "
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Incêndio destrói casa em oito minutos
Jovens contam com a solidariedade da comunidade para reconstruírem a casa destruída pelas labaredas

Bastaram 'oito minutos para que Luiz
Eduardo da Costa, 18 anos, perdesse

sua pequena casa de madeira situada à rua
Zerlindo Furlane, no centro de Ilhota,
onde morava há quatro anos e tudo o que
a mobiliava.

Uma vela acesa ou um possível
vazamento de gás são as causas apontadas
por Costa para o incêndio. O jovem viu
de "camarote" a sua casa ser totalmente
destruída pelo estalar -das labaredas e o

incessante fogo que destruiu não somente
a simples morada, ladeada de um esgoto
e também de uma estação de tratamento
de água, mas inclusive a mobília que o

jovem tinha. "Eu tinha tudo. Televisão,
guarda-roupa, cama, mesa. Só não tinha

geladeira. Não sobrou nada. Fiquei apenas
com a roupa do corpo", comenta Luiz
Eduardo que trabalha como auxiliar de
pedreiro.

Sem ter muito o que fazer, o jovem
que nem pensou em se arriscar para salvar
os seus pertences, aguardou a chegada do
Corpo de Bombeiros de Gaspar, que
infelizmente também não pôde salvar
nada, pois a casa já estava em destroços.

O incêndio aconteceu por volta das 19
horas, meia hora após Luiz Eduardo ter

chego em casa. "Como minha energia
estava cortada eu acendi urna vela e liguei

.

uma boca do fogão para esquentar água
para o meu banho, sai de dentro de casa e

quando me dei conta o fogo já estava

transformando minha casa em cinzas",
explica.

Moravam junto com Luiz Eduardo o

seu irmão Paulo Ricardo Costa, 17 anos

e a cunhada Mayara Macagge que no

momento do incêndio estavam em

Blumenau e foram avisados l- �r telefone.

Reconstruindo a casa

Depois do nervosismo, da agonia de
ver tudo o que foi conquistado ser

destruído em frações de segundos, os

moradores da casa destruída pelo fogo
estão contentes em ver a solidariedade da

população que tem contribuido bastante

para que os jovens possam reconstruir a
sua morada.

"Já ganhamos tijolos, telhas e

bastantes roupas. As pessoas têm nos

ajudado muito", comemora.
Amaior dificuldade dos jovens para a

reconstrução da casa está relacionada à

possível encanação de água e à instalação
elétrica que será necessária fazer
futuramente. "Não sei quando teremos

condições para pagar por esses serviços",
lamenta Luiz Eduardo.
Luiz Eduardo está dormindo

provisoriamente num quartinho que um

tio arrumou. O irmão e a cunhada de Luiz
Eduardo estão cada dia em um lugar, na
expectativa de que logo, logo, a casapossa
ser reconstruída e eles voltem a ter
residência fixa.

Por enquanto a construção está apenas
nas fase inicial, já limparam o terreno e

estão agora preparando-o para iniciar a

construção.
Todas as contribuições que a

comunidade quiser fazer aos jovens, serão
muito válidas. Contatos podem ser feitos
com Luciana, mãe dos rapazes pelo
telefone 9118-0493 ou diretamente nas

lojasMambel. Quem quiser pode também
ir diretamente ao local: Rua Zerlindo
Furlane, 42 no Centro de Ilhota.

Fotos: Beta

"Eu tinha tudo, só não geladeira. Agora fiquei só com a roupa do corpo"

Terreno da casa incêndiada já está sendo preparado para a construção da nova casa

A última semana foi tumultuada para a equipe do
Corpo de Bombeiros e policiais que tiveram que prestar
socorros em diversos acidentes e até mesmo, incêndios
nos municípios de Gaspar e Ilhota.

Na tarde da última quinta-feira, um violento choque
entre um fuscaACD 5532 de Gaspar e umTempra placas
LZB 0719 de Blumenau naAvenida Francisco Mastella
assustou pessoas que aguardavam por um ônibus no

terminal rodoviário próximo à sede do Corpo de

Com a batida neném foi atirada pelo vidro do carro

Bombeiros e Polícia Militar.
O Tempra bateu na lateral do Fusca, que segundo

pessoas que viram o acidente, entrava naRuaOlgaBohn
sem sinalizar. Com isso, o motorista do Tempra que
vinha em direção ao Centro de Gaspar, não teve tempo
para frear ou desviar e acabou batendo no Fusca.

Com o barulho, os bombeiros correram para o local
para prestar o atendimento necessário e encontraram a

pequena Kaiane Cristina dos Santos, de apenas seis
meses no acostamento da avenida. "Com o impacto da .

batida, a neném foi atirada pelo vidro do fusca", conta
o Cabo José Carlos. No Fusca estavam ainda Darci
Sinval,Marcelo Antônio dos Santos, João Vitor eRúbia
Manila dos Santos. No Tempra apenas o condutor,
Frederico Kohl, que nada sofreu.

Prestados os atendimentos emergenciais, os

passagéiros do Fusca foram todos conduzidos ao

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. A neném
e suamãe Rúbia foram encaminhadas ao Hospital Santo
Antônio, em Blumenau, para exames mais detalhados
e estão hoje no Hospital Santa Inês, em Balneário
Camboríu. Mãe e filha, apesar das fraturas, não correm
mais risco de vida e devem na próxim�mana ter alta.

Condutor do veículo teve apenas lacerações na face
De acordo com o Cabo José Carlos, no local já

aconteceram outros acidentes e é de extrema urgência a

instalação de uma rotatória ou uma lombada eletrônica'
naquele trecho. "Colocamos alguns cones na via, para
sinalizar o perigo da localidade", fmaliza Cabo José
Carlos.

No sábado um Fusca perdeu o controle do volante
naAvenida das Comunidades e bateu em um poste que
caiu sobre o veículo MBS 4190. Apesar do susto, o
condutor do veículo Antônio da Conceição, foi
conduzido ao HNSPS apenas com lacerações na face.

v,
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Marinha reclama falta das equipes de PSF
Para o atendimento domiciliar comunidades dependem de veículo disponibilizado pela Secretaria de Saúde

Não bastasse a falta de uma comunidade e no dia marcado, notar a

infraestrutura adequada e em falta de várias pessoas que estiveram no

muitos momentos o descaso por boa parte Posto agendando consultas.

da sociedade, os moradores do Jardim "Mesmo que tivéssemos mais quatro
Primavera, a Marinha, estão também médicos, ainda assim a comunidade se

indignados com a falta de equipes de PSF queixaria por não receber o atendimento

para efetuarem os atendimentos esperado", lamenta Lenice.

domiciliares, tão' necessários para a' Para a enfermeira, um dos grandes
,

comunidade que convive com bastantes problemas relacionados à questão do

hipertensos e diabéticos. funcionamento dos postos de.saúde está

Segundo. a agente de saúde, Zaida relacionada a falta de consciência e

Terezinha Vieira, moradora do Jardim responsabilidade das pessoas na hora de

Primavera, há 12 anos o atendimento exigir seus direitos de cidadãos. "As

sempre foi feito assiduamente, porém, pessoas chegam a marcar consultas três

quando foi inaugurado o Posto de Saúde vezes num mês e não comparecem em

do Bairro Figueira e uma das equipes do nenhuma", queixa-se a enfermeira.

Posto. de Saúde do Bairro Bela Vista foi ,"Com essa atitude irresponsável,
transferida, muitas visitas domiciliares porque as pessoas se quer dão se ao

deixaram de ser feitas devido à falta de trabalho de telefonar para cancelar a
,

um veículo para que a equipe transferida consulta, muita gente necessitada pode
para o posto do Figueira pudesse se não estar sendo atendida. Essa realidade

deslocar e efetuar o seu trabalho."Com só vai ganhar outra cara, quando a

•
isso muita gente acamada deixou de ser sociedade deixar de ver os postos de saúde

atendida", explica Zaida. somente como órgãos assistencialistas, e
Pela proximidade, .os moradores da passar a enxergá-los principalmente como

Marinha continuam a receber focoseducativosepreventivos",esclarece
atendimentos médicos, segundo a a enfermeira.

enfermeira responsável pelo Posto do • De acordo com a médica responsável
Bela Vista, Lenice I. Koltermanri, no pelo Posto de Saúde do Bairro Figueira,
Posto daquele bairro, apenas o Dra. Tatiana Furlan, as equipes de

atendimento domiciliar foi transferido. A atendimento a fanu1ia, já voltaram a fazer

transferência foi feita, de acordo com a os atendimentos domiciliares no Jardim

enfermeira responsável, porque a equipe Primavera. "As equipes ficaram um

do Posto de Saúde do Bairro Bela Vista, tempo afastadas dos atendimentos

já tem 1390 atendimentos domiciliares a domiciliares, porque não dispomos de um
fazer, quando o ideal é atender não mais veículo próprio para o Posto de Saúde do

do que 1300 farm1ias. Bairro Figueira. Dependemos do veículo
"Com tantas fanu1ias cadastradas fica que vem da Secretaria, de Saúde para

complicado realizarmos um bom trabalho podermos, todas as quartas-feiras, prestar
educativo", explica Lenice. os atendimentos domiciliares. Muitas

De acordo com a enfermeira vezes, chegamos a sair até mesmo com

responsável pelo Posto de Saúde do. carro próprio para não deixarmos de

Bairro Bela Vista é certamente necessária atender pessoas que realmente estão

uma equipe maior para atuar no posto, necessitadas", explica a médica.

principalmente no caso de um clínico Para mostrar que há caminhos de

geral, no entarito é lamentável marcar contornar certas situações e pouco a

consultas e muitas vezes fazer manobras pouco mudar a visão das pessoas, os

para encaixar horário para atender a postos de saúde tanto do Bairro Bela

Grandioso Feijoada do CD.I Vovó Lica
nesta Sábado, dia 23 o partir dos 18:00h no

Comunidade São Judos
'

Tadeu - Margem Esquerdo.

Haverá no local:
,* Serviço de bar e cozinha;
*Apresentação de Capoeira com as crianças do C.D.I;
* Boi de Mamão;

, * Ro.da da Fortuna e pescaria

Animação será de Jorge Som e a partir da 22:00h
Baile com o Grupo Querência Nativa

Comunidade voltou a receber atendimento domiciliuar na última quarta-feira

Vista, quantó do Figueira, estão cuidados essenciais com a saúde eformas
investindo em atividades de grupo. para de prevenir doenças, garantindo uma

esclarecer e informar as pessoas sobre melhor qualidade de vida.

A cada semana a Cia da

Mensagem estará sorteando aos

seus clientes dois meses

de assinatura grátis ----
do Jornal Metas

l.ique e concorra

332-5099

A cada assinatura nova do
Jornal Metas você ganha uma

tele mensagem.
Ligue já e faça a sua!

332-1620
332-9776

Av, Das Comunidades, 410, sala 02

RedFox Soluções Gráficas

Impressos Tipográficos, Off-Set, Serigrafia

Cursos para Barman e Garçom
O melhor curso profissionalizante da região
Fone: 9993-2235 Apoio: RedFox

----_._�
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Port.Iane Bartholo

Fim da depressão com

trabalhos manuais

Diversos médicos, psicólogos e terapeutas estão uti
lizandó a arte como uma solução para esta doença. A
terapia ocupacional é das formas mais eficiente para
ajudar a solucionar este problema.

Isaac Elias Filho, Terapeuta Ocupacional, utiliza,
como recurso terapêutico, diferentes atividades, com o

objetivo de tratar disfunções de origem física, mental,
social, e de desenvolvimento, nas diferentes faixas
etárias.

Estas atividades podem ser: físicas, lúdicas, peda
gógicas, artesanais, treino para independência pessoal
e para o trabalhodentre outras. Por exemplo, pintura,
desenho, jogos, teatro, dentre outras atividades.

"A Terapia Ocupacional é uma profissão da área da
Saúde que objetiva a promoção, o desenvolvimento, o
tratamento e a recuperação de indivíduos ou grupos que

Foto:Beto

Obra de Arlete dos Santos que retrata nas telas suas emoções

A grande preocupação dos profissionais da saúde
no início de século não é o câncer nem aAids e

sim uma doença que começa a semanifestar de forma
sutilmas que causa danos irreparáveis emnossas vidas:
aDepressão. Segundo os dados da OMS, Organização
Mundial da Saúde, a depressão atinge 121 milhões de

pessoas em todo o mundo.
A Depressão é um estado mental caracterizado por

sensações extremas de abatimento, tristeza e vazio.
Os sintomas podem incluir falta de apetite, acompa
nhada de má alimentação e perda de peso, ou aumen

to de apetite com ganho de peso; insônia ou sono em

excesso; mudanças nas atividades normais; perda de

interesse; fadiga; perda de concentração; sensações
injustificadas de inutilidade ou culpa e idéias de sui
cídio ou morte.

..
-'

Muitos terapeutas estão

substituindo remédios alopatas
por simples cursos de
artesanato e pintura

necessitem de cuidados físicos, sensoriais, com a

finalidade de ampliar seu desempenho e participação
social, prevenindo e tratando doenças, promovendo e

recuperando as condições de saúde do ser humano.
Seu instrumento terapêutico é dado pela atividade

humana, seja ela qual for, verbal ou não verbal,
estruturada ou não estruturada", explica Yara Maria
Christofoletti.

Neste século, a tendência do homem é buscar a volta
às suas origens, valorizando o trabalho feito com as

mãos, utilizando as fibras naturais de nossa vegetação
nativa. O artesanato é também, em várias ocasiões,
usado como terapia para todas as idades e condições
sócio-econômicas, em escolas, clínicas, presídios, etc.

Enfim, a arte com as mãos está salvando vidas em

todas as partes do mundo e aqui em Gaspar não poderia
ser diferente. Além de libertar diversas pessoas da

depressão, o artesanato também dá um novo sentido à
vida de muita gente.

Se você não sofre de depressão ou não precisa de
um estimulo amais; não perca a oportunidade de buscar
a interação com a natureza e descubra o artista que
existe em você - se precisar de ajuda, seguem algumas
dicas de lugares em Gaspar em que poderá despertar
no seu íntimo as melhores sensações da arte.

MEGAATELIÊ
Rua São José, 86 - Centro. Fone: 3329070

ATELIÊ NOVO GEPETO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 225 - Margem
Esquerda. Fone: 332 0333 com Lucimara

KARIBEL ATELIÊ
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 347 - Centro.
Fone: 332 2870

COMUNICADO
Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.

O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.
O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. AproveJte!!

Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.
Novas turmas começando todas as semanas.

O NAES espera por você!!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

-- --- - - ---------- ---------------- -- --�� --�
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Social As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.
Cine Foto Mary Cine Foto Mary

Marcos e

Carla que
uniram-se
matrimo-

nialmente no

dia 16 de

agosto na 4"

Igreja do

Evangelho
Quadrangular.
Felicidades!

"Que seus olhos se tomem mais
brilhantes do que sempre, de

alegria e de contentamento, e seu

sorriso cativante ecoe gargalhadas
de felicidades". Parabéns a você
Leda Baptista pela passagem de
seu aniversário-no último dia 17.

João Luiz e a filha Kailane T. Debarba
comemorarão juntinhos seus aniversários

no dia 25 de agosto. Sua esposa e carinhosa
mãe deseja muitas felicidades aos seus

dois amores.
Débora Nascimento e Edemir Linhares
em momento especial na realização de seu

casamento, que aconteceu na Igreja
Matriz de Gaspar. A festa aos seus

convidados foi na Sociedade Alvorada. A

requintada decoração, ficou por conta de
Dallarosa Decorações.

Foto: Stollmeier

Isabel Cristina da Silva

completou 18 anos no dia no dia 15
de agosto. Seus pais Norma Aguiar
da Silva e Áureo, desejam muitas

felicidades.

Nosso amigo
Paulo Francisco
Moser estará de
aniversário no

próximo dia 22 de

_

agosto. E desde já
sua esposa

Fabiana, sua
filhota Milena e

todo pessoal do
Grupo Grande

Amigos, desejam
- felicidades.

Paulo Francisco Junkes recebe
os parabéns hoje pelo seu aniversário,
de .sua mãe Thusnelda, irmã Frida e

sobrinhos.

Elora Luana completou 1 anos no dia 12,
Eloi Neto 10 anos no dia 18, e sua vó Olga
Schramm da Silva completou 79 anos no

dia 13. Um festerê só! Parabéns a vocês!

No dia 23 de agosto, sábado o

Camorra Bar está com um super
festa, "Na Teia da Aranha". Os Djs
Vassa a Banda The Panchos e uma

super decoração farão parte da

atração principal da festa.

Divulgação

O gatinho
Luiz

Fernando de

Lima

completou
no dia 15
de agosto

seus 2

aninhos.

Lucas

Passold, filho
de Simone e

Osni,
completou 02

aninhos no
dia 17,

domingo.

Nesta sexta feira dia 22/08 na Red
Bar& Dance em Blumenau, um dos
melhores points da cidade, acontece
uma super festa de Lançamentos da
Triton. Os tops djs, Josi de Balneário
Camboriú, Giu Juliano de Curitiba e

Gabe Wrecked Machines de São
Paulo animarão a festa. Ainda, telão
com lançamentos da Triton, e os

primeiros 500 ingressos darão direito
a descontos na Triton do Shopping

Neumarkt, com início às 22h.

A prineesinha Luara de Aguiar, filha
de Elizete e J. Aguiar (comunicador de
eventos e locutor da rádio Nativa FM)
completou 7 aninhos na sexta -feira,

dia 15. Parabéns!

Luciano Flores Airoso
recebeu abraços da noiva

Nadjanara Frainer pela
conclusão do curso de

Engenharia Industrial Elétrica
no dia 16/08/03. Nadjanara
deseja felicidades e sucesso em

sua carreira profissional.

Divulgação

Nesta sexta-feira dia 22 acontece a

Festa The Last Party TI na

Rephynaria Bar e Boate.A festa é
do Terceirão do Colégio Frei

Godofredo. Os meninos da Banda
Tribo da Ilha agitarão a galera.

- Ingressos antecipados poderão ser

adquiridos com desconto com os

alunos do colégio.
Não perca!

"Gostaríamos de parabenizar o
bombeiro Sérgio Luiz B. Almeida,
pelo seu aniversário no dia 15/08.

Desejamos muitas felicidades e que
Deus te abençoe em todos os teus

planos". Uma homenagem de sua

esposa Karina e filhos Querem e Jessé.

Parabéns a Mauro Felácio, que
junto da sua querida esposa e

seus dois filhos, comemorou
seu aniversário ontem, dia 19.

Julio Schramm

f�SVÜOVL
São diversas alternativas de esporte e lazer

oferecidas, como: bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, cavalos, pedalinhos, charrete,
bocha, pesca, pingue-pongue,_ pembolim,

sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv, frigobar,

telefone, música ambiete e suíte com
hidromassagem, complementam o

______ Fon�:J32-0803 .. �.����s_e_U_d_�_c_a_m_o_e_�_z_�_.������������������

Moda Masculina e Feminina
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Social Cultura e' Lazer

Divulgação

A linda Bianca Luize Deretti, filha
de Aniceto e Eliane (Ki Loja),
completou 15 anos no dia 10 de

agosto, e debutará no dia 23 no

requintado Tabajara Tênis Clube.

Ao lado das filhas Deisy, Janete e

Dóris, 'que lhe prepararam uma grande
surpresa, Da Cláudia Schramm,

comemorou seus 70 anos de idade no

dia 12 de agosto. Um grande número
de amigos e familiares de Gaspar,
Blumenau, Brusque e Florianópolis,
vieram para abraçá-la. A bonita festa,
oferecida pelos filhos, que a amam

muito, foi realizada na aconchegante
residência de seu genro
(Julinho Zimmermann).

Felicidades à
R'- �

nhei "1i' : enge erra CIVl

Marisete
Fachini e
Daniele

,-- Girardello pelo
bonito

casamento que
aconteceu no

dia 27/07 na

cidade 'de
Sariano di

-

Dicas de Arte Onde encontrar!

Formas de Silicone

M!'�Com as formas de silicone, você também pode
moldar peças de gesso, parafina ou sabonetes Ateliê

de glicerina. Basta seguir as instruções de Maiores informações
ligue,execução de cada um desses materiais. 332-9070

ou visite nossa loja,
Curso de Biscuit (Porcelana Fria): Rua São José, nº 86,

Quinta-feira de manhã. sala 01 Centro

Vídeo-OVO o Pianista
Onde Local"!Uma obra obrigatória, de um

realismo impressionante, que

CIemociona e choca as platéias. Roman
Polanski - que presenciou os

,

'

horrores da Segunda Guerra Mundial
- mostra como nasceu o Gueto de Argus Vídeo LIda
Varsóvia e como um pianista Fone: 332-0701
sobreviveu à perseguição dos Rua Ver. Augusto Beduschi, 232!

nazistas.

Beleza Onde encontrar!
Cuidado com sua pele

Para ter uma pele bonita e saudável
* Lave seu rosto com sabonete ou loção dependendo seu

tipo de pele;
* Uma vez por mês use um exfoliante para o rosto. Se sua

pele for oleosa, use duas vezes no mês.
* Após a exfoliação espere uns 10 minutos e aplique o

hidratante.
' .

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua Cei. Aristíliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Sorridentes, os noivos Lúcia
Helena T. dos Santos e Rafael
Simionato Susin aguardam com

ansiedade o dia 23 de agosto, dia
de seu casamento.

fJf:/I'(JA 'kARtA
��

nossas

ovídades.
�f"'" ,,'�

Divulgação

Apresenta sua coleção outono inverno das marcas
Spoutnik, Triene, Andreifsgrifes, EIi Modas.

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 549 - Sala 1 - Gaspar.

Dando um toque
especial nos'

momentos marcantes
da sua vida

Os parabéns especial vai para Cleisi,
que é Repórter do Jornal Metas e na

segunda-feira dia 18, comemorou seu

aniversário. Seus colegas do Jornal
Metas desejam felicidades e sucesso.

_,

DecoraÇÓ8S para
casamentos,
aniversárIos,
festa e eventos

ir 332-4049/9983-7582

Rua Duque de Caxias, 10 - Sala 11 - Centro - Gaspar

- ---- --- --,-,
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-

Os

.9 3-62 7

DVD, CQS de painéis
acessórios automotivos

Eletro eletrônicos

--.�----------------------�------------------------------------" ,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas INFORME PUBLICITÁRIO 20 A 26/08/03 05-B

Colchão Casal Ecoflex
1.38x20 molas Flex Confort

R$ 359,00

Roupeiro
Casal 6 portas
e 2 gavetas Henn
mogno ou marfim

R$ 338,00
Colchão Globo O.78x12 0-28 Semi Ortopédico
R$ 89,90

Colchão Solteiro E'coflex�l"'!B
078x14 semi ortopédico Ibisa

R$123,00
Colchão Casal Ecoflex

.1,28x 14semi ortopédico Ibisa

R$212,OO

-_---- :;-

Colchão casal
Ecoflex 1,38x14
Ortopedico Florença
R$269,00

j
Lavadora
Mueller Plus

R$425,OO

JJ

! Mesa quadrada ltapanca

Comoda Henn com

5 gaveras rnogne ou marfim

R$119,50 Mesa Meneguetti Branca com 6'êadeiras estofadas R$ 349,00

Roupeiro
Casal 6 portas
e 3 gavetas Henn
mogno ou marfim

R$ 379,90

Rádio Gravador
com CD Philips
R$279,OO

Bicicleta Fischer Princess

R$ 219,00

Rádio Gravador
com CD NKS - Brinde - rádio portatil NKS
R$259,OO

i�- �

Poltrona
I

branca

R$19,90 Poltrona

bege R$ 31,90

Cadeira branca

R$ 21,00TRAMONTINA
r== .\ I Mesa Tramontina em madeira jatobá R$ 499,45

Primaver �$����
-

CadeiraTramontina em madeira jatoba R$ 249,00 cada

Ideal para jardins

��� -- -_--=--- - =-_-__

Ilhota - Rua 21 de Junho, 277 - Centro..Fone 343-1836
�----------------------------------------------------'-'------ �w� •••• ��"

Gaspar - Rua São Pedro, 89 - Centro. Fone: 332..2125
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SAB empossa novos membros
Nova diretoria foi eleita no dia 06 na presença de membros da comunidade

Foto: Beto

A
Biblioteca PúblicaMunicipal Dom
Daniel Hostin,' objetivando

dinamizar suas atividades, implementar
projetos de estruturação e informatização
e diversificar sua área de atuação na

comunidade , criou em abril de 2002, a
Sociedade Amigos da Biblioteca - SAB,
sendo que naquela ocasião, foi instituída
a diretoria provisória e a assembléia
contou com diversos segmentos das
sociedades gasparense e blumenauense.
Em seu primeiro ano de atuação, a SAB
estabeleceu-se legalmente, com toda a

documentação necessária para poder
receber benefícios da iniciativa privada,
como ocorreu através da Companhia
Brasileira deAlumínio e doMinistério da ":
Cultura, tendo sido contemplada com

diversas ,obras impressas e livros
eletrônicos e vêm agilizando outros

projetos, que venham a agregar qualidade
aos produtos e serviços oferecidos pela
bibliotecapública. Participou também, em
parceria com o Departamento de Cultura
de nosso município, do X Festival de
Inverno, em diversas atividades. Os
membros da SAB participaram também
no primeiro semestre, de reunião do

Orçamento Participativo, com o objetivo
de iniciar o processo de aquisição de
terreno no centro da cidade para a cons

trução da sede própria e retomarão as

ações no início de 2004, quando então,
pre-tendem, efetivamente, através de
reuniões com todos os Delegados do OP,
sensi-bilizar as 'comunidades a' cederem
uma fatia do orçamento municipal para
que a biblioteca venha finalmente, após
28 anos de atividades, ter a sua sede
definitiva.

Em reunião realizada no último dia 06,
com convite direcionado a toda a

comunidade, através dos meios de

comunicação de Gaspar, foram colocadas
aos participantes as ações e benefícios
recebidos pela biblioteca pública através
da SAB e eleita a nova diretoria para o

biênio 200312004, contando com os

seguintes membros: Presidente - Mário

Sérgio Crespi; Vice-Presidente - Ronaldo
Luis Spengler; Secretária - Rogéria
Fernandes Albrecht; Vice-secretária -

Eugênia F. Pires; Tesoureira - Rosilene
Marli S. Francisco e Vice-tesoureiro -

Rodrigo F. Schramm.
O Conselho Deliberativo conta com

os nomes de Jane Cristina Casas;
Orivaldo Santana; Jairo Martins; Celso

Mais gasparenses estão integrando a Sociedade Amigos da Biblioteca.
Haverroth e Mara Lucia K. Spengler. O participar efetivamente das ações da casa,
Conselho Fiscal tem como membros: não apenas como usuária, mas no

Vera Beduschi; Rogério Luz e José processo decisório e contribuindo para o

Gabriel Corrêa como efetivos e Andréia engrandecimento de uma instituição que
D. Muller; Marcos S. Marquetti e Júlio fomenta a educação e a cultura na cidade
César Bridon dos Santos como suplentes. há quase três décadas.
Demais membros da SAB: Raquel A biblioteca pública ainda recebeu, no
Wehmuth, Sônia R. S. Rainert; Neivaldo mês de julho, da prefeitura municipal,
da Silva; Otto Eduardo Gonçalves; Rosete através da Secretaria da Educação, novas
Pereira; Jeniffer Luize Rampon; Carla aquisições para o acervo, mobiliário e

Fernanda da Silva; Rosana Rita Mattos; computadores e hoje conta com uma es

Eloiza C. Probst; Lúcia Kistner 'e Maria trutura de melhor qualidade para receber
Clemíria Demmer Gonçalves. seus usuários, apesar do espaço físico ser

A cada nova assembléia, o número de insuficiente, devido ao considerável au

participantes aumenta e neste ano, conta menta do número de consulentes e leito
também com representantes da imprensa res.

falada e escrita de Gaspar, que contribui O horário de atendimento da Biblio
sobremaneira com a biblioteca, teca pública é de segunda à sexta-feira das
divulgando as ações, o que demonstra o 8h - 19h30min, sem fechar para o almo
real interesse da comunidade em ço e aos sábados das 8h - 12hs.

Comunicado
Márcio Hodecker comunica a quem interessar possa: Que alienaram aos senhores

Waldir Gomes e Romalino Castellari, em data de 06/03/03, a totalidade de suas

respectivas participações no capital social da sociedade empresária denominada Malhas
Alydó Ltda, inscrita no CNPJ sob no n° 02.982.110/0001-21, que a compra e venda
das quotas à sociedade empresária supracitada, deu-se através de alteração contratual,
devidamente arquivada na JUCESC. Que os senhores WaldiI Gomes e Romalino

Castellari, assumiram a administração da referida sociedade em data de 06/03/03.

Que não se responsabilizam por quaisquer obrigações contraídas pela dita sociedade,
através de seus novos administradores.

aJUNTA
COMERCIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA

CERTIFICO O REGISTRO EM: 31/0312003
SOB NO: 20030657644 ,

,

Protocolo: 031065764-4 Y�'.1J_,zmpr••• ,t2 2 0259412 7 �
MJU,HAS AtaYDO L'l'DA MS _ --

FABIANA EVERLlNG DE FREITAS

SECRETÁRIA GERAL

Por Clnara da Silveira clsil@terra.com.br

Escravos da

tecnologia
O quanto nos faz falta, hoje, uma

simples calculadora? Imagine você
tendo que fazer todos os cálculos que
surgem usando um papel e uma caneta
e colocando a sua cabeça para
funcionar? Se você estremece só, de
pensar, parabéns! Você faz parte do
imenso grupo dos "escravos da

tecnologia" .

Apesar de hoje a calculadora ser uma
ferramenta de trabalho tão banal, há
tempos atrás foi um grande avanço da
humanidade que está sempre em busca
de conhecimento. E assim camirihamos
e queremos coisas que facilitem a vida,
para que não percamos tempo para
escrever uma carta, por exemplo,
comparada à rapidez com que
mandamos um e-mail.

Pense na energia elétrica e até na

água que bebemos onde também a

tecnologia precisa ser usada, pense na

vida antes do telefone, nos quilômetros
que àlguém teria que percorrer para
contar uma dessas notícias nada
importantes, apesar de eu imaginar que
ninguém se deslocaria quilômetros para
contar algo que não fosse importante
(será então que o telefone pode ser

considerado um dos precursores da
fofoca?).

Quando o computador não
funciona, nós é que "travamos", parece
que todo o nosso conhecimento e

criatividade tornam-se inúteis, nossa
caligrafia está se tornando algo de
entendimento universal, pois com as

teclas do computador, tudo se torna

perfeito e legível. Cada vez queremos
soluções mais rápidas, para podermos
ficar babando em frente à TV com o

controle na mão, para nos

"desligarmos" desse mundo tão caótico.
Pena que o preço a pagar é alto,

somos vítimas do sedentarismo, da

perda do nosso meio ambiente, da troca
da vivência em grupos pelo
individualismo, da "burrice" e

"incapacidade" de VIver sem

tecnologia.
Este caminho não tem retorno, agora

estamos querendo buscar soluções para
desentupir nossas artérias e um disco
que armazene tudo aquilo que
aprendemos e não utilizamos em nosso

cérebro, só espero que ninguém esqueça
quem é quem nessa coisa toda, e quem
deve dominar quem nesse mundo de
homens e máquinas ... "Salvou"?

Móveis e Eletrodomésticos
Fogão de mesa 4 bocas a partir de "" .. ",R$ 99,00
Rack com rodas ... """""""""" .. "",,,,,,,,, .. R$115,00
Cadeira de Passar.. "" .. , ... "", .... """"""",R$ 70,00
Estante a partir".", .. """,,,,,,,.,,,,,, ""' .. "",, R$ 230,00
Cadeira Papai..i.; ..... """" ... " .. ", .. """"""R$ 220,00
Sofá 3 e 2Iugar�,,,.,,,""",, .. ,,""'"'''''''''' R$ 270,00
Mesa com cadeiras tUbolar. .. """"""""" .. R$ 270 00

�
Venha conferir o melhor preço da cidade

.. 33Z-7581
Rua Barão do Rio Branco, 2390 - Santa Terezinha - Gaspa

Eletro Comercial Ltda.

CIRCUITO
* Rejuvenecimento

.,. Emagrecimento Natural
* Massagem Relaxante

.,. Dores Musculares
*ProbJermas de Coluna

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos,,-_...

ir (04) 332-1501
Rua-Arnoldo Schramm, nO 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

Cuidar da saúde e beleza do seu
- -- COFpe-émuito importante- _--

RuaAnfilóquio Nunes Pires, 549 - 2° andar. Fone: 9962-7056

---------- --- ------,
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Poesias de Júlio Cesar no Metas
A coluna "Poetizando a Vida" trará poemas inéditos nas páginas do jornal

Foto: Beto

Com o principal objetivo de levar

poemas aos gasparenses, o poeta
Júlio César Bridon dos Santos e José
Roberto Deschamps, diretor do Jornal

Metas, durante meses elaboraram uma

forma de "Poetizar a vida" dos nossos

leitores.
Em todas as edições, vocês encon

trarão nas páginas do Jornal sempre um

poema onde o autor com sua

sensibilidade depurada trabalha, em cada
linha, cada palavra, a auto estima das

pessoas, dando um exemplo de vida.
Com um carisma singular e possuidor

de uma tímida simpatia, o tabelião e poeta
Júlio César Bridon dos Santos encanta a

todos com seus lindos poemas. Seguidor
da filosofia Seicho-no-ie, gostou dos
ensinamentos positivistas e iniciou sua

carreira literária. Começou a escrever seus

ensaios e mostrar a amigos, que o

incentivaram a publicar suas obras.

1Da assessoria I

·CDI do
Barracão terá
sede própria
APrefeituraMunicipal de Gaspar,

através da'Secretaria de Educação,
está construindo no bairro Barracão,
a sede própria do Centro de Desen
volvimento Infantil Maria Teresa
Beduschi. Depois de vários anos uti
lizando as salas de catequese da Igre
ja Nossa Senhora do Rosário, o CDI
terá sua sede com área de 320,S8m2.
Atualmente o CDI atende aproxima
damente 70 crianças de O a 6 anos de
idade. A conclusão da obra está pre
vista para até o final deste ano.A obra
que foi solicitada através do Orça
mento Participativo está sendo
construída com recursos próprios da
secretaria de Educação, que devem

chegar na.ordem de R$ 139.000,00
(cento e trinta e nove mil reais).

Para o secretário de Educação do

município, Neivaldo da Silva, a nova
sede vem atender às necessidades da
comunidade, que há anos vem

reivindicando a obra.

publicadas e oito em fase final, o poeta
de uma maneira toda especial, retrata nas

entrelinhas de suas poesias uma história
de vida como a de muitas pessoas, com

problemas, inseguranças e além. de tudo
a história de um homem que venceu todas

provas que a vida lhe proporcionou e se

tornou em exemplo de dedicação e

superação.
Casado há 33 anos com a artista

plástica Artele dos Santos e pai de Júlio.
César Jr., Fátima Cristina, Ráfaela Carla
e Lúcia Helena, o poeta gasparenses
divide sua vida entre sua família, seu

trabalho e alguns trabalhos assistências
na comunidade. Já com dois livros em fa
se de edição, Bridon está programando o

lançamento do romance "Coração, a porta
da compreensão" para o final de 2004 e

sua próxima obra "O poeta e a vida" onde
retrata o cotidiano e a espiritualidade na

vida das pessoas, para 2005.

_'_0IM:u
_Q1l dO$i4ónto_

Não há caminho sem luz e esta luz é claro

que é Jesus

Há 15 anos, Júlio César começou sua

carreira literária. Hoje, já com cinco obras

Foi divulgado na última semana pelo
departamento de cultura da Prefeitura de

Gaspar o' �erceiro grupo de poetas que
fazem parte do Projeto "Poesia em Mo
vimento". A idéia é divulgar o trabalho
literário de poetas gasparenses com a co

locação de cartazes nos ônibus que reali
zam o transporte coletivo urbano.

Popularizar a cultura divulgando obras
junto à comunidade e possibilitando o

contato diário com o trabalho literário é
o objetivo do departamento de cultura.
"São seis mil usuários do transporte co-

letivo que estarão em contato diariamen
te com o trabalho dos artistas", lembra
Carla Fernanda, diretora de cultura no

município. Nesta terceira etapa serão di
vulgados os trabalhos de Adonis Lisboa,
Raquel Maria Reinert e também .o poeta
da cidade dePenha, Alcides Júnior.

A idéia para o próximo ano é editar
umlivro com as poesias que fizeram parte
do projeto. Interessados em trabalhar as

divulgações podem entrar em contato
com o departamento de cultura através do
telefone 332-5856.

FarmáciaCri
,.""

ao

"VISLUMBRES"
Pensamentos profundos
Fervilhavam minha mente
E deixavam aflorar
Os mais sentidos sentimentos.

Era um tempo perdido no espaço
Onde buscar a paz
Significava trazer à realidade
A cura para todos oS'males.

Nada mais parecia ter fim
Pois a cada pensamento bom
Milhares de outros

Obstruíam sua passagem.

Até que,finalmente
Voltando os olhos para os céus
Vislumbrei uma luz

Que me aclarou as idéias.

Aí percebi
Que não é possível navegar
Pelas entranhas dos pensamentos
Sem que Dele emanem as

verdades.

Senti que era possível ser feliz,sim
Desde que afastasse para sempre
Os pensamentos inadequados
Para se ter uma vida livre.

Júlio Cesar

, Na compra dê um bouquet de flores
ou uma cesta de café da manhã;

você gânha uma telemensagem gr.átis!

Mais de 10.000 Tele-Mensagens .- (om opção de elcolha do mndo mUlical
Cartão CD .....

- -

'

."
'

Fone: 9113-14,67
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Conselho elege novos membros
Novos conselheiros devem tomar posse na próxima semana em Gaspar

O ConselhoMunicipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente elegeu na

noite da última segunda-feira, dia 18, os
novos membros que durante dois_ anos
serão responsáveis por formular e propor
políticas inerentes à criança e ao

adolescente no município de Gaspar.
A gestão que deve tomar posse na

próxima semana é composta por titulares
e suplentes. Maria Salete da Silva

Schmitt, representado a OAB, Frei
Ângelo representando a Igreja de São
Pedro Apóstolo, LídiaRegina Demmer,
representando a Conferência Vicentina e

Maria Teresinha Lanznaster Spengler,
representado o LarMaria de Nazaré, são
os conselheiros titulares eleitos.

Durante dois anos essa gestão será

responsável por em paralelo ao governo
administrar melhor as políticas
relacionadas às crianças e aos

adolescentes.
De acordo com Maria Antônia de

Souza e Silva Maas, integrante da gestão

. Conselheiros representam a Sociedade Civil

que ainda está em atividades, o Conselho Maria Antônia, que tem paixão pela
dosDireitosdaCriançaedoAdolescente atividade que realiza, vai ficar como
é fundamental para que a sociedade possa voluntária e promete que; no que
estar continuamente valorizando e depender dela, continuará contribuindo
trabalhando em benefício dás crianças e para que o Conselho Municipal dos
adolescentes, ainda hoje vitimas de muita Direitos da Crianç_a e do Adolescente

injustiça e preconceito. senipre cumpra com sua tarefa.

Professores

participam de curso

de capacitação
Professores do ensino fundamental e

médio das escolas estaduais e alguns
professores da rede de ensino municipal
participaram, namanhã da última quinta
feira, dia 14, de um curso de capacitação
promovido pela Secretaria de Educação
do Estado.

O curso aconteceu no Salão Cristo Rei
na presença de 180 profissionais que
acompanharam atentamente a todas as

informações transmitidas pelei palestrante
Neno, que demonstrou dinamismo e

encantou a grande maioria das pessoas

presentes.
Com linguagem simples, Neno

enalteceu a importância da valorização do
ser humano e afirmou que "cada ser

humano tem Um valor especial".
Esse curso é uma reciclagem para que

os professores revejam seus trabalhos e

busquem sempre aperfeiçoá-los.

Freqüência 1460 Khz· Onda Média

Rádio Sentinela
- AM - Gaspar -

com 88% de audiência
no muniCípio é
imbatível.

TELEFONE: 332-0783

Mais de 180professores da rede estadual de ensino de Gaspar participaram do curso

Áries - Não dê tanta importância ao que as outras pessoas dizem e escute mais o

seu coração. .

Touro - Evite falar de sua vida particular a pessoas que não são da sua inteira

confiança.
Gêmeos - Evite entrar em conflito com quem ama. Abuse de sua doçura para
agradá-lo;
Câncer - A sua ambição poderá acabar magoando as pessoas que convivem com

você.
Leão - Não discuta por causa de finanças. Use a sensibilidade para não brigar à
toa.

Virgem - Nem tudo poderá ser sempre como você quer. Seja humilde e

companheira.
Libra - Não perca tempo com o que lhe faz mal. Com seu charme, conseguirá o

que quer.
Escorpião - Faça uma coisa de cada vez e evite tocar em assuntos financeiros com
o seu gato.
Sagitário - Conseguirá aproveitar as boas chances que surgirem, mas vá com

.calma.
Capricórnio - Dê mais atenção ao lado afetivo nesse dia. Deixe as preocupações
para depois e relaxe.

Aquário - No trabalho, a sua motivação contribuirá para que as coisas melhorem.
Peixes - Concentre-se mais na sua vida afetiva e evite discutir com quem ama.

Meu Brasil
-

Cinematográfico
o Cinearte (sala Edith .Gaertner,

Fundação Cultural de Blumenau,
sessões gratuitas, às segundas-feiras,
20 horas) está pautando sua

programação por critérios. Em agosto,
houve homenagens a 4 divas do

cinema de Hollywood: Marilyn
Monroe, Rita Hayworth, Katharine
Hepburn e Ingrid Bergman. Em

setembro, mês da Independência deste

país, a cada minuto mais dependente
de tudo e de todos, os filmes serão

todos tupiniquins.
Quatro dramas pertencem à

produção do novo milênio e um vem

datando da década de 50, o premiado
. internacionalmente, épico, bangue
bangue verde-amarelo, O cangaceiro.
Agende-se: Abril despedaçado (dia 1),
de Walter Salles, em co-produção com
a França e Suíça.

Rodrigo Santoro e José Dumont

encabeçam o elenco. No sertão

nordestino, rapaz é impelido por seu

pai a vingar amorte de seu irmão mais
velho. Começa então a questionar a

lógica da violência e da tradição, pois
a partir do momento em quematar será

perseguido por um membro da família
rival. (2001). O cangaceiro (dia 8), de
Lima Barreto, com Milton Ribeiro e

Vanja Orico.
Ganhou prêmio em Cannes como

melhor filme de aventura. Bando de

cangaceiros invade uma cidade e rapta
professora. Ela acaba se apaixonando
por um dos seus raptores. Da grandee
até hoje incerta bilheteira do filme em

todo o mundo, rigorosamente nada

parou nas mãos de seu diretor, e muito
pouco nos cofres de sua produtora, por
força de um ingênuo contrato de

distribuição (a norte-americana

Columbia Pictures deu uma de dragão
devorador).

O diretor morreu sozinho e na

miséria, embora apontado como um

dos maiores cineastas brasileiros

(1953). Bicho de 7 cabeças (dia 15),
. de Laís Bodansky, com Rodrigo
Santoro e Othon Bastos, mais a Cássia
Kiss. Jovem não suporta mais a

presença do pai, que o despreza
aumentando cada vez mais a distãncia

entre os dois (2000). Netto perde sua

. alma (dia 22), de Tabajara Ruas e Beta

Souza, com Werner Schünemann.
Recria a complexa personalidade do

general Netto, protagonista de dois

episódios marcantes na história
brasileira, a Revolução Farroupilha e

a Guerra do Paraguai (2001) e Cidade

de Deus (dia 29), de Fernando

Meirelles e Kátia Lund, com Matheus

Nachtergaele. Garoto negro, que tem

de conviver com a marginalidade,
reluta em entrar no mundo do crime

(2002).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sábado é dia da'Gotinha contra a Polio ..

Começou nesta segunda-feira, dia 18, a segunda etapa da vacinação contra poliomielite em Gaspar
O Zé Gotinha está de volta. Longe da

mídia desde junho, quando chegou
as nossas casas para lembrar aos pais
sobre a grande importância, para o futuro
de seus filhos, da primeira etapa da

Campanha Nacional de Vacinação contra
a Poliomielite, conhecida também como

paralisia infantil.
Agora o simpático personagem volta

à cena para a realização da segunda etapa
da campanha. São somente duas gotinhas
que poderão garantir ao seu filho uma

vida saudável e longe do perigo de ser

atingindo pela doença.
No período de 18 a 23 de agosto, a

Secretaria Municipal de Saúde e

Assistência Social, em parceria com a

Vigilância à Saúde e Epidemiológica de
Gaspar, quer vacinar 4.245 crianças de O
a 5 anos. Com o objetivo de imunizar
100% das crianças de nossa cidade, em
todas as unidades de saúde você poderá
encontrar a vacina para seu filho.

Ao todo são 45 postos fixos e no

sábado, dia 23, haverá um reforço. Além
dos pontos fixos, serão mais 4 barreiras
nas rodovias e duas equipes volantes que
percorrerão percorrerá os locais de difícil
acesso para poder atingir ameta de 100%
para acabar com qualquer possibilidade
da doença em nosso município.

Todas as crianças de O a 5 anos devem
ser levadas aos pontos de vacinação para
receber as duas gotinhas da vacina,
inclusive as que acabaram de nascer e não
se deve esquecer de levar a Carteira de
Vacinação. Não existe nenhuma contra

indicação para a vacina e mesmo que as

crianças estejam com sua carteira em dia,
deverão procurar um posto para receber
as duas gotinhas.
.No período da Campanha, as crianças

menores de 5 anos que estão em atraso

com seu esquema de vacinação, podem
ser levadas para regularizar sua Carteira
de Vacinação. Angelita C. Wisbeck,
coordenadora da Campanha, lembraque
o grande, aliado da vacinação é a São duas gotinhas que ajudarão a garantir o futuro de seu filho

comunidade. "Nós precisamos manter a preocupação em manter para o Brasil o
alta taxa de vacinação, mas necessitamos certificado de erradicação, ou melhor,
muito da colaboração da comunidade. Os livres do poliovírus, conquistado em

pais precisam se conscientizar da 1994. Então, esperamos que os pais não
importância da vacina e levar seus filhos se esqueçam da importância do gesto de
aos pontos para tomar as duas gotinhas Amor e lembrem-se o que diz slogan da
da vacina", explica Angelita que também Campanha: "É só um passo para você e

enfatiza que existe uma grande muitos para eles".

A conscientização da comunidade é o grande aliado para o sucesso da campanha

Doença bate mais uma porta
O sofrimento, a dor e, sobretudo, a es

perança bateram mais uma vez às portas
de uma família gasparense. Sílvia Letícia
Silva, de 9 anos, encontra-se agora inter
nada na UTI - Unidade de Terapia Inten
siva-do Hospital Santa Isabel, em

Blumenau, para se recuperar de �a do

ença que pegou a família da menina brin
calhona e sempre alegre, como definem
os conhecidos, de surpresa.

Aluna da EscolaVitórioAnacleto Car
doso, Sílvia foi operada há pouco mais
de um mês para retirar a água existente
em seu cérebro.

A doença da menina foi descoberta há
um ano, após Sílvia queixar-se constan
temente de dores de cabeça, tratada inici
almente como enxaqueca. Numa das cri
ses a menina foi levada para o Hospital e
encaminhada diretamente para a UTI.

Por falta de vagas, a estudante foi
transferida para um Hospital em Rio do
Sul, onde foi operada e entrou em coma.

Após sair do coma, Sílvia foi transferida

para o Hospital em Blumenau, porém,
continua ainda hoje sem reconhecer as

pessoas.
Segundo o corpo clínico que está aten

dendo a menina, já foi feito tudo o que
era necessário para salvá-la, resta espe
rar pela recuperação e como o organismo
dela vai reagir daqui para frente,

Moradora da estradaGeral Poço Gran
de - Lagoa, a estudante é de família ca

rente. Filha de mãe desempregada e pai
pedreiro, a menina tem quatro irmãos é a

renda da família depende da época em que
o pai tem serviço.

A situação da família está cada vez

mais complicada. Durante todo o dia e

também à noite, alguém da família preci
sa ficar com Silvia no quarto do Hospi
tal.

Além de altíssimos gastos com fral
das para amenina, o casal j á está em difi
culdades para comprarmantimentos e ali
mentar os demais filhos.
A comunidade já está empenhada na

- --

-------

Menina necessita de fraldas tamanho P adulto

colaboração com a família que depende
da solidariedade das pessoas para preser
var a esperança de ver a estudante voltar
a sorrir e ser brincalhona novamente.

As pessoas, que quiserem contribuir

com a família podem levar fraldas tama
nho P (de adulto) na residência da família
na Estrada Geral Poço Grande, n° 2730
ou levar na sala daCooperatvia dosAgen
tes Comunitárias, instalada no Gaseie.
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Figueira satisfeito com PS
Posto de Saúde desde que inaugurado só apresentou benefícios para o bairro

Posto de Saúde presta cerca de 30 atendimentos diários

.O s moradores do Bairro Figueira que para que as mesmas possam se prevenir 10 pessoas, quando a necessidade do

até pouco tempo enfrentavam uma contra doenças e conquistar hábitos de bairro é bem maior.
série de dificuldades para terem acesso a vida mais saudáveis. Em conversa com o Jornal Metas e ao

saúde, estão agora comemorando o Em freqüentes conversas com os questionarmos o porque do comentário
atendimento recebido no posto de Saúde vizinhos, Juliana afirma que os demais feito por Deschamps numa rádio em

do Bairro" inaugurado na comunidade há moradores do Bairro têm se mostrado Gaspar, o suplente disse "falei apenas por
alguns meses. também, bastante satisfeitos. "Quem falar". O comentário desnecessário e

Nem mesmo os comentários mal disser que não está sendo atendido, está certamente sem fundamento' feito por'
intencionados de pessoas da própria mentindo. Já cheguei algumas vezes aqui Deschamps, foi, segundo os moradores

comunidade. têm desanimado quem sem ter horário marcado e como minha da comunidade por motivos políticos.
necessita e' confia no trabalho que vem filha estava realmente ruim, fomos Segundo Juliana, algumas pessoas
pouco a.: pouco sendo desenvolvido por' atendidas", afirma Juliana. ainda não estão conscientes de que Posto
uma equipe que, até então, trabalhava no Segundo a médica responsável pelo de Saúde, não é a mesma coisa que
Posto de Saúde do Bairro Bela Vista e já posto, Tatiana Furlan, todas as pessoas consultório particular, "Quando vamos a

atendia algumas pessoas do Bairro que nas quartas-feiras logo no início da médicos particulares podemos exigirmais
Figueira. tarde estão na fila para agendar consultas e mais, quando vamos ao posto de saúde

Muito satisfeita com o atendimento atendidas dentro de uma semana. "Todos é preciso estar ciente de que há limitações
que vem recebendo, Juliana Rodrigues, os dias disponibilizamos 12 horários para e que elas não são resultado da má

que tem uma filhinha de três meses e já atendimentos de urgência, feira as demais vontade da equipe que atende, mas,
reside no bairro há quatro anos, acredita consultas que devem totalizar mais de 30 resultado da falta de recursos financeiros

que desde inaugurado, o posto só tem atendimentos diários", esclarece a e de investimentos feitos pelo governo,
trazido benefícios para a população que médica. quer municipal, estadual ou federal",
agora não depende mais de ônibus para O esclarecimento "da médica e o afirma a moradora do Bairro Figueira.
chegar até o posto de saúde. "Bem depoimento de pessoas da comunidade A grande maioria das pessoas que
localizado, precisamos andar apenas prestado à equipe de reportagem do fazem os comentários mal intencionados

alguns metros para sermos atendidos", Jornal Metas vêm rebater o que Amo se quer conhecem a realidade do posto.
explica Deschamps, suplente que acaba de "Essas pessoas deveriam visitar o posto

De acordo com a moradora do bairro, assumir a cadeira de Jacó Goedert, disse e freqüentar também as atividades em

o que era uma construção abandonada, é em horário nobre numa rádio de Gaspar. grupo que buscam educar e possibilitar
agora um local que presta atendimentos Segundo Deschamps de nada adianta mais qualidade de vida para as pessoas",
na área da saúde e ainda educa as pessoas construir um posto de saúde para atender adverte.

Pe. .Alcimir José Pillotto

Paz é Vocação
Certa vez ouvi um pregador orar:

"Senhor, perdoa-nos por sermos tão
adultos".

No princípio não entendi direito esta

oração, depois, lembrando-meda alusão à

simplicidade das crianças, sem a qual não
entraremos no Reino de Deus, pude
compreender o sentido do pedido.

De fato, nosso homem de hoje é muito
adulto e pouco criança; muito cabeça e pou
co coração; muito racionalismo e pouco
sentimentalismo; e não adianta, Saint
Exupéry já dizia:

" Só se vê bem com cora

ção, o essêncial invisível ao olhos". Á cri

ança tem vocação especial para a paz. Mes
mo que os adultos briguem, elas são ami

gas entre si; mesmo que se desacertem em

seus brinquedos, logo voltam a reconcilia

ção; mesmo que não combinem suas brin
cadeiras, nunca apelam para a violência,
não ofendendem e não se vingam.

Ah, como temos que aprender com as

crianças ...Paz é vocação, é chamamento

que cada homem recebe para ser bom, para
ser amigo, ser irmão, ser parceiro. paz é

vocação para o serviço, para a ajuda fraterna
e desinteressada. paz é vocação é caminho

'para nova vida, é caminho de volta, é

compromisso de peregrinar, é expectativa
da partida, é alegria de chegada...

Pela paz o homem é chamado à
santidade. Pela paz o homem toma-se bem
aventurado; por ela, e só por ela, ele
experimenta a justiça e trilha os caminhos
da verdade e do amor.

Viver a paz não é fácil; é menos difícil
odiar e ser violento ...A renúncia e o

sacrifício que a obtenção da paz nos impõe,
nos toma, porém, mais afeitos a ela: sempre
amamos mais as coisas afanosas

conquistadas. A paz sempre será uma

conquista. Ela nunca ocorre

espontaneamente. Ela não vem de graça.
Ela sempre é encontrada no final de um
trabalho, de muita luta e de muita

perseverança.
Nós todos somos convocados para viver

a paz pela fé, pelo amor a Deus, pela
esperança nas promessas, pela
solidariedade aos irmãos, e a perseverança
no buscar essa paz deve inspirar-se no

movimento do mar: ele recua, recebe a

oposição dos rochedos mas sempre toma a

investir. Se você se sente vocacionado pela
paz, não espere! Corra atrás dela,
comunique-a a seus amigos, abra suas.

janelas, empunhe sua bandeira branca e

mostre ao mundo sua vocação. Felizes os

que perseveram na paz, porque oAltíssimo
os' cobrirá.

Fraternalmente

FARMÁCIA
�.�i4l'4

Gêneros alimentrcios - Materiais de
limpeza e higiêne - Verduras

Frutas e Carnes tudo da melhor

qualidade esperando por você

*Corpo: Massagem Terapeutica,
Manicure, Pedicure e Depilação; i

* Rosto: Limpeza de Pele,
Hidratação, Esfoliação e

Massagem.
. * Cabelo: Cortes, Luzes,
Tinturas, Escovas, Reflexos,
Permanente, Penteados

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

Horários de Funcionamento:

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs.
Sábado das 8:00 às 19:00hs

Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00bs.

ir 335-0959
Defronte ao Residencial Bela Vista
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Fórum Permanente na Mata Nativa
Empresário e entidades se unem em busca de novas alternativas para o crescimento de Gaspar

os empresários e entidades
gasparenses se uniram com o in

tuito de discutir alternativas viáveis para
o crescimento do município através do
Fórum permanente de Desenvolvimento
Local. A terceira etapa acontecerá ama

nhã, dia 21, nas dependências do Parque
Aquático Mata Nativa.

Com o tema "Turismo, Cultura, Lazer
e Esporte", o evento terá inicio às 13:30h

quando Taísa Costa Guzatti e Ademir

Winkelhaus apresentarão suas experiên
cias vividas na área do turismo. Já o tema
"Políticas Públicas de Lazer" será trata

do pela coordenadora do curso de Gestão
e Lazer da Univali, Ceili Borba Furtado.
A diretora da Fundação de Esporte da Pre
feitura de Gaspar apresentará o tema

"Crescendo com Esporte e Lazer" e a

palestrante Lonitta Lunelli estará
enfocando o tema "Programa de Alimen
tos Seguros" que trata dos alimentos des-

de a semente até o prato. Visar a capta
ção de recursos será o tema tratado pelo
consultor da empresa D'Aquila, o senhor
Sir Carvalho.

Os fóruns iniciaram em março com a

apresentação do tema "Consórcio de ex

portação'" foram relatados os vários ti

pos de financiamentos de exportação ofe-
.

recidos pelo Banco do BrasiL No segun
do fórum discutiu-se o tema "Economia
Solidária" que hoje está representada atra-

vés de cooperativas, associações de pro
dutores, empresas autogestionáveis, ban
cos comunitários, clubes de troca, ban
cos do povo e diversas organizações po
pulares urbanas e rurais. Após esta ter

ceira etapa em outubro, será a vez da dis
cussão em torno de agronegócios.

A Secretaria de Indústria, Comércio e

Turismo estará colocando ônibus à dis

posição dos interessados com saída às I3h
da secretaria.

Gaspar realiza seminário de Meio Ambiente e LicençaAmbiental
Voltado para agricultores, técnicos,

sindicalistas, cooperativistas e

autoridades locais o Seminário de Meio
Ambiente e Licença Ambiental que
acontece em Gaspar no próximo dia 25
de agosto está sendo organizado por
entidades locais como Sindicatos,
Cooperativas, Secretarias Regionais,
Ministério Público, Epagri, FATMA,
Prefeituras, Associações de Produtores e

Polícia Ambiental.
O objetivo é divulgar o Protocolo de

Intenções que visa à proteção, reparação
do dano e o licenciamento ambiental, em
todo o Estado de SC, no que se refere à
rizicultura e degradação ambiental, bem

como a organização dos produtores.
O Seminário iniciará com a palestra

"Impactos Ambientais da Produção de
Arroz e Alternativas Sustentáveis" que
será proferida pelo Dr. José Alberto
Noldin, Eng." Agrônomo, pesquisador e
líder do Projeto de Arroz Irrigado da.

Epagri/Estação Experimental de Itajaí.
Em: seguida será a vez do Dr. Alexan

dre Herculano Abreu, Promotor de Justi
ça, Coordenador do Centro de Apoio
Operacional do Meio Ambiente do Mi
nistério Público do Estado de Santa
Catarina que semanifestará sobre o "Pro
tocolo de Intenções, Legislação
Ambiental e Organização dos Produto-

res". A "Simplificação dos Procedimen- Engenheira Agrônoma e Técnica da Ge
tos e Como SeráOperacionalizado o Pro- . rência de Licenciamento Rural e Flores
grama" será o pronunciamento da Dr". tal da FATMA (Fundação do Meio Am
Cinthya Mônica da Silva Zanizzi, biente).

N\�a�"�t,��a�a� FILMAGEM DIGITAL

GRAVAÇÃO EM DVD

RESTAURAÇÃO DE FOTO & VíDEO

Centro e Rua 7 de setembro

Office Empresarial
Web Designer
Web Master

Editoração Gráfica
Auto CAD( básico l

Auto CAD( avançado)
Programação ( básica)

ProgramaÇão ( avançada)
Montagem e Manutenção

Rede
VIP

Secretária Informatizada
Auxiliar Administrativo

Inglês
Espanhol

.._------------------------------------------

�---------------------_ ... _..._--------------

• )t Curso técnico em Administração
Curso técnico em Secretariado»;; Curso técnico em Desenvolvimento de Sistemas

A ÚNICA DO PAís NO
SEGMENTO COM

�--------------------------------------------

2 3
AGES "Agência de Empregos Escolas 510"

As Escolas SIO, através da sua equipe de trabalho estão
firmando contrato de parceria com empresas de todos

os ramos e atividades, para que possamos encaminhar nossos
alunos capacitados para o mercado de trabalho, com acompanhamento

de psicólogos, e ainda sem custo nenhum para as empresas e para seus alunos.
Estas são algumas empresas que ja solicitam funcionários para as escolas SIO

Retífica de Motores Gaspar - Coração do Estudante - Cine Foto Mary
Organizações Silvio Schm it- Francis Assessoria e Perícias Contábeis

Argus Video Locadora - Fone House - Estofados Marqueti - AGBS Comércio e Representações LTDA
Farmácia Cristovão -Impressora Graficart - Hotel e Restaurante Raurs - Multi Contabilidade - Conexã Informática

Base lntormáttca- Jugui Presentes - Agropecuária Gaspar - Trama Mania Loja de Roupas - O Boticário - Padaria e Confeitaria Pão de Mel
Santos Materiais de Construção - Círculo S.A Indústria Têxtil - Laboratório de Análises Clínicas Unidos - Plantão Confecções LTDA

Eletro Técnica Scheidt LTDA - Gráfica Quality - BDS Assessoria Contábil SIC - Bel Contabilidade - Junkes Contabilidade
Fazzenda Park Hotel - Transportadora Eliane Rocha LTDA - Auto Posto Gaspar - Su perm ercado Amo Goerdert LTDA

�--------------------------------------------------------------�Recorte e ganhe 50010 de '

desconto em todas as parcelas
......._ Promoção válida durante duas semanas a partir desta data
�-----------------------------------------------------------�._�

Va as Abertas

�-------------------------------------------

Informática. ... Gestão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Audiência sobre Lei de Incentivo à Cultura
Conquista de verbas para a Cultura em Santa Catarina é de grande importância para o deputado

Apedido

O deputado estadual Paulo Eccel
encontrou-se com o diretor

presidente da Fundação Catarinense de

Cultura, Edson Machado, em

Florianópolis, nesta quarta-feira, 13 de

agosto. Na ocasião, foi definida a

realização de uma

Audiência Pública, através da Fundação
e da Corriissão de Educação, Cultura e

Desporto, da qual o deputado é presidente,
para que sejam expostas e

debatidas com a sociedade catarinense a

Lei de Incentivo à Cultura e a

Política Cultural para Santa Catarina.
Para o deputado, a ocasião será importante
para aproximar a cultura da

população e fazer o mapeamento dos

talentos catarinenses. SegundoMachado,
a grande maioria dos projetos culturais

que a Fundação recebe são de

Florianópolis, Blumenau, Joinville e

Itajaí, sendo que a cultura está difundida

por todo o estado. O Conselho de Cultura

possui 643 projetas, totalizando um custo

de 58 milhões de reais, porém o Estado

possui apenas R$ 5.960 milhões para
investir nestes projetos, e até setembro
serão analisados e escolhidos quais
serão beneficiados com a verba.
Os critérios para escolha destes projetos

são aOPORTUNIDADE (gere renda para
aos comunidade envolvida) e a

RELEVÂNCIA (atinja o maior número
de pessoas possível, levando a cultura aos
mais variados locais). O parlamentar

acredita ser de grande importância a

conquista de mais verbas para a Cultura
no Estado e também viabilização para
que as Prefeituras possam criar leis que
incentivem à cultura, buscando soluções
às cooperativas de prestação de serviço.
A geração de trabalho e renda para os

excluídos é um dos principais eixos do

mandato do deputado Paulo EcceI. Alguns
passos já foram dados para alcançar
este objetivo, como a inclusão das

cooperativas no acesso ao Fundo

Pró-Emprego, a primeira conceituação de
autogestão na legislação estadual e

a audiência pública sobre Economia
Solidária.

Nesta quinta-feira, 14 de

agosto, mais um passo foi dado, com a

realização do debate sobre "Cooperativas
de Prestação de Serviços", realizado na

Assembléia Legislativa. Pelo debate se

inicia o processo para. uma nova

regulamentação desses empreendimentos.
Que a escola se torne um lugar "Estamos vivendo um momento' de

prazeiroso em que as crianças e

adolescentes queiram estar lá sempre

Estamos mudando aos poucos a nossa

escola. Já não é suficiente passarmos o

conteúdo aos nossos alunos e a sua pouca

participação em sala de aula.
Com a vinda de computadores até as

escolas, com a rapidez de informações por
segundo que nos chegam, precisamos
também evoluir e, junto com ela, nós
professores precisamos mudar!

Mudanças lentas, mas seguras, sem
medo de avançar ao desconhecido e por
isso mesmo dispostos a fazer o melhor
por nossos aíunos. Precisamos fazer com
que esses, alunos, gostem novamente de

.

estar em sala de aula.

estímulo ao cooperativismo, em que o

Governo Lula está vendo com outro olhar
mais.

os cooperados e empresas de autogestão",
Que elas saibam ignorar a tentação das comentou EcceI. Com o aumento de

ruas e voltem a valorizar cada vez mais a

amizade, a honestidade, a cultura e o amor

pela vida. O simples prazer de ver a beleza
da natureza no desabrochar de uma flor
ou não num por do sol!

Que a nossa escola cresça cada vez

mais com professores e alunos

trabalhando juntos por um Brasilmelhor,
mais humano e mais feliz!

Vera Beduschi

educadora

cooperativas por todo Brasil, como

alternativa ao desemprego, surgiu no

mercado um grande número de

cooperativas de mão-de-obra, atuando na
área de prestação de serviço. Porém, a

Legislação atual não regulamenta
devidamente a atuação dessas

cooperativas, surgindo no dia-a-dia
conflitos com sindicatos de trabalhadores,
justiça do trabalho e procuradores de

prefeituras, coibindo a participação dessas
cooperativas em licitações públicas, etc ...
Por falta de informação, algumas
cooperativas acabaram celebrando
contratos ilegais, que ferem a legislação
trabalhista vigente, provocando uma

avalanche de processos na justiça do
trabalho. Além da Delegacia Regional do
Trabalho, foram ouvidos representantes
de diversas cooperativas que expuseram
suas dificuldades e pontos onde uma

legislação poderá regulamentar a situação
das mesmas. "O nosso dever é encontrar

soluções às cooperativas de prestação de

serviço, buscando criar mecanismos

legais que facilitem sua atuação no

mercado,mas evitando a precarização das
condições de trabalho", finalizou EcceI.

Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

. t

FRANel
A.SS. 'E PERíCIA.S CONTÁBEIS
* Registro de Empresa;

* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

De R$ 25.000,00 até R$ 160.000,00
com prestações a partir de R$ 313,00

Temos créditos para
'caminhões e automóveis

Informações pelo telefone
326-5509 ou 9121-6142 com Maurício

• 3»2311/....,343
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar - sala 22 - Gaspar

terra

------ --- �

ir 332-6744
Rua Fernando Krauss, 620 - Bairro Gasparinho - Gaspar
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Vende-se uma máquina Overlok
n Nippen nova. Valor R$ 1.000.
Aceito proposta. lnf. _9118-7960
com Zé.

VeículosImóvel/Aluguel
AutomóveisAluga-se - Sala comercial

com 154m2, próxima ao

Fórum. Ótimo preço. Inf.

pelo fone 332-9747 ou 332-
1466 com Tomazzia.

Vende-se - uma caminhonete,
ano 89, gabina galáxia, azul,
turbinada, ar condicionado,
direção hidráulica, boa

procedência, toda original.
Aceito carro de menor valor.
Inf. 332-2223, 332-2471 ou

9962-6309.

Vende-se - Mesa de talhação
e uma talhadeira. Valor a com
binar. Inf. 332-7150 com

Fernanda.Vende-se

Terreno localizado na Rua
Hílda Lenfers com 690m2.
Inf. 332-2621 ou 9131-8120
com Silene.

Aluga-se - Máquina Siruba, 3
Overlock, Kingtex Agensi,
uma Cobertura Cansai, Má
quina de cortar friso, um

compreensor de ar. Inf. pelo
fone 332-6625 comMárcia ou
Alcides depois das 18h.

DECRETO N° 184,
.

DE 19 DE AGOSTO DE

2003.
DÁ NOVA REDAÇÃO
AO ART. 2°, DO

DECRETO N° 151, DE 14
DE JULHO DE 2003.
PEDRO CELSO

ZUCHI, Prefeito do Mun

icípio de Gaspar, Estado de
Santa Catarina, no uso de
suas atribuições legais,
especial-mente as estabe
lecidas na Lei Orgânica do

Município,
DECRETA:
Art. 1° O art. 2°, do Decreto
n° 151, de 14 de julho de

2003, passa a vigorar com a

seguinte redação:
"Art. 2° As despesas
decorrentes do presente
decreto correrão por conta da
dotação orçamentária do
Gabinete do Prefeito -

Assessoria Jurídica."(NR)
Art. 2° - Este Decreto entra

em vigor na data de sua

publicação.
Gaspar, 19 de agosto de

2003.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

�L
Créditos
Sponchiado�=���_=-�::""I
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Parcelas a partir

ar.a g� poes, imoveis, au omoveis ou mo oS_de R$ 110 00Na praia, Cidade ou campo, reforma ou construçoes
'

Também para capitalizar sua empresa.
Obs: Possuimos consórcios

já contemplados
de imóveis, automóvel

ou moto

Aluga-se
Vende-se ou troca-se por veí

culo, terreno 12mx27,70 situ
ado naVila Isabel, Bateias. Inf
pelo fone 9957-9432 ou 9125-
6950.

Vende-se - Voiage ano 83 ou

troca-se por motor ou carro de
menor valor. Preço R$ 2.800,00.
Inf. 332-6996 com Cristina.

Vende-se ou troca-se por
Vende-se -Uno Mille veículo, terreno 12mx27,70,
Eletronic, ano 94, cor prata. situado na Vila Isabel,
Inf. pelo fone 332-9699. Bateias. Informações pelo

telefone 9957-9432 ou 9125-
6950.

Aluga-se
Aluga-se casa. Inf. pelo fone
332-4463 ou 9134-2726 com

João. Vende-se � Gol CL 1.6 89, gas.,
excelente estado.Segundo
dono.78000 KM originais. R$
5800,00. Aceito proposta. lnf.
pelo fone: 331-6072 comI. e 332-
.9649 res. cf Paulo.

BARBADA !
Vendo uma geladeira con

sul,da cor marrom em ótimo
estado de conservação. Valor
R$300,OO. Informações pelo
fone (47)3326601, com

Celso ou Inês.

Vendo 3 casas de material
na rua Sete de Setembro,
rua Brusque, próximo ao

Supermercado Zoni. Inf.

pelo fone 332-2265 com

Osni .

Emprego

COSTUREIRA
VENDE-SEAluga-se - Um restaurante

completo na localidade de
Belchior Alto, com clientela
formada. Inf. pelo fone 332-
4663 com Afonso.

Precisa-se de constureira

para costura de biquini,
moda praia, com expe
riência e referência. Inf.
9983-1137 com Marcelo.

Um freezer horizontal de
fibra. ValorR$ 150,00. Inf.
397-0387 com Fátima.Lanchonete & Restaurante

Vende-se uma geladeira
Prosdócimo 340 litros. Valor
R$ 180,00. Informações pelo
fone 332-6308.

com Saboroso café
com doces e salgados
de segunda a sábado

Compro - casa demadeira an

tiga para retirar do lugar. Pre
ço a combinar. 'Inf pelo fone
9981-4587.

Precisa-se vendedoras(es)
com 'boa aparência para
trabalho externo. Maiores de
dezoito anos.Produto com

ótima aceitação no mercado. Vendo prancha de
Interessados ligar para tel. surf(6.5)+capa+roupa debor-
9981-4587. racha.Valor R$350,00.Ótimo

Promoção de Inverno

Pizza R$ 14,00
Com uma jarra de vinho ou um refrigerante 21t.

GRÁTIS

q.ira.�e
vel

�alou�cml
R$ 15.000,00 R$ 160,62
R$ 30.000,00 R$ 321,24
R$ 50.000,00 R$ 535,40

Fone: (47) 231·2029 •

9121·3799 com Valéria·
325·3780 aos sábados.

-�'''''e seu fr.TS��i.i->p_;,,,,�,�L��

estado. Informações pelo fone
332 2264 ou 332 0576.

o Diversos

BARBADA Vende-se uma máquina de
transfers com compreensor.
Informações pelo fone 332-
7081.

Servimos delicioso

buffet ao meio-dia
Vende-se - Teclado da marca

Casio-CTK-150, valor R$
150,00. lnf. 332-2502 das
11:00 ás 15:00 horas.

Rua João José .Schmitz, 20. Vende-se Lavadora
Troca-se - Seis máquinas, uma
catraca, uma cobertura, três
overlok e uma reta, por terreno.
Inf. 332-8503 com Luiza.

centrífugamarca Brastemp, 6
kg, com 30 dias de �so. Valor
a negociar. Informações pelo
9113-3544 com Márcio.

Extravio de Notas Fiscais'

LIPPE CONFECÕES LTDA. EPP,
CNPJ/MF N° 95.843.768/0001-77; I.E
252.609.140, com sede em Gaspar-SC, co':
munica o extravio de Blocos de Notas série
A de n° 1 a 1500; AIDF"s n° 31400892;
31486258;31508952;31579655;31667538;
31911986; 31994172 e 32492294; além de
todos os livros fiscais, notas de compras de
demais documentos fiscais e contábeis dos
anos de 1993 a 1212002.

Não ouça o cliente
. Ao assistir esta fita você saberá

porque muitos clientes vão
embora e trocam de fornecedor.

Cortesia ao telefone e

atendimento ao cliente
Como compreender as
necessidades e anseios de
seu cliente.

LlOYD C. FrNCH

COR,... IA AO
TELEFONE II

ATEMPIMINM
AOCLIENTI

Venda de boca a boca
A propaganda de boca é
ferramenta de marketing

altamente eficiente,

Momentos mágicos da venda
Seu comportamento pode fazer

mágica a seus ganhos, se
você souber utilizar as -

contagiante.
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e'modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporcionado
o mãximode

Pi
I�· . II

Roupeiros que oferecem'
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

�uaXVde Novembro, 54- Centro· Blumenau. Fones: 322·6867/ 322-168g-' ..... ...

�-....._. ......... '"-,--,-,.;",.�,",,,",�.'��

AOS
Automóveis

Car. Novos e U d
Compra'" Vende· Troca e Financia

Compra - Vende- Troca - Financia

Veículo/Opcionais Ano Cor Combustível
CHEVROLET

CORSAWIND * 2 Portas 97 Azul Gasolina
CORSAWIND * Rodas Liga 99 Branca Gasolina
ASTRA GLS 16v * Completo 99 Prata Gasolina
CARAVAN COMODORO SUE 89 Verde ÁlcoolMONZA GL * Completo 95 Prata Gasolina
CORSA SEDAN GL 1.6 * Ar-Rodas 98 Prata GasolinaKADETT GSI * Completo + Teto 93 Branca Gasolina

VOLKSWAGEN
GOL MI 1.6 * 2 Portas 98 Azul Gasolina.GOL i PLUS * c/Ar 95 Azul Gasolina
GOL CL 1.6 94 Branca Gasolina
GOL GIlI * 4 Portas 01 Cinza Gasolina
SAVEIRO 1.8 mi 01 Branca Gasolina
SAVEIRO 1.6 * DIESEL 85 Branca Diesel
GOL 1000 95 Verde Gasolina

FIAT
UNO ELX * 4 Portas + Vid. + Travas 94 Bordô GasolinaUNO Sx. * 4 Portas + Travas + Alarme 97 Vinho Gasolina

FORD.
FIESTA CLX 1.3 * 4 Portas 97 Branca Diesel
ESCORT GL 1.6 93 Cinza Álcool
COURIER SI 1.4 16v * Completa 99 Azul GasolinaMOTCisHONDA CG 125 TITAN 98 Azul Gasolina
IMPORTADOS
GOLF GTI * Com Teto Solar 94 Cinza Gasolina
PASSAT VR6 * Comp. + Couro 96 Verde Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

----- - -- ----- --

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

Marca Modelo AnolMod
Honda CG 125 Titan 95/96/97/98/99
Honda CG 125 Titan KS 00/01/02
Honda CG 125 Titan KSE 02
Honda CG 125 Titan ES 00/01
Honda Biz ES (c/Part) 00/01/02
Honda CBX 200 Strada 01
Honda CBX 250 Twister 02
Kawasaki ZX9R 94
Honda CG 125 84 e 87
Yamaha DT (Mato)
Honda CG 125 Titan OKm Todas as Cores

KS/KSElES.
Honda C 100 Biz OKm Todas as Cores

KS/ES
Honda Todos os modo OKM Todas as Cores
Yamaha Todos os modo OKM Todas as Cores

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.
Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Lançamento!
BICICLETAS MOTORIZADA

Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Fone: 332-0507
9992-3959

Rua Mário Vanzuita .. Centro - Gaspar
Confira as

novidades no site
www.jornalmetas.com.br

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 �Faça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Bangalô Imóveis Ltda
.

. Creci 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕESBARRACÃO: - Alvenaria com 98,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte - Lot. Vila Jzabel - R$ 25 mil. Aceita carro e/ou caminhão baú;BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m2 + área comerciallkitinete - Rua Bernardino Ade Souza - 04 donn .. sendo 01 suíte - R$ 90 mil. Aceitacarro;

- Alvenaria com 400,00 m2 - 03 dorm., sendo 01 suúe-. terreno com 780,00 ms - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$' 140 mil;COLONlNHA:- Casa de alvenaria com 220,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 100 mil;- Mista com 48,00 m2 - terreno com 450,00 012 - Rua Maestro Egon Bohn - R$ 15 mil;

- Casa de alvenaria com 400,00 012 - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1278,00012 - R$ 180 mil;FIGUEIRA:- Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;- Alvenaria - em construção - com 02 dormitórios - Rua Francisco Scheidt - R$ 23 mil;
'.- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Manuel Bernardes da Silva - R$40 mil;- Alvenaria com 128,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ezequiel Cardoso - R$ 75 mil;GASPAR MIRIM - Alvenaria com 145,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte - Rua Gertrudes Krauss - R$ 35 mil;MARGEM ESQUERDA: - Prédio Comercial de alvenaria com 100,00012 - Rua Francisco Lenfers - R$ 35 mil. Aceita carro;- Madeira com 70,00 012 - 02 dormitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;

- Mista com 98,00 m2 - 03 dormitórios - Terreno com 732,00 m2 - Rua Pedro Simon - R$ 27 mil;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil;
- Galpão com 254,00 012 + casa e escritôrio-. Rua Niterói - R$ 85 mil;

- Alvenaria com 152,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Oracflio Costa - R$ 70 mil;B.SANTA TEREZINHA:-Alvenaria com ]2],00012 - 03 Dormitórios, sendo 01 suíte- Rua Guabiruba _ R$ 55 mil;- Alvenaria com 105,00 m2 - 02 dormitórios + piscina - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 43 mil;- Alvenaria com 130,00 m2 _ 03 dormitórios - Rod. Ivo SilveiraJEsquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2 _ R$ 90 mil;- Alvenaria com 100,00 m2 - 01 dormitório - Rua Guabiruba _ R$ 15 mil;
- Alvenaria com 57,00 m2 + casa mista - Rua Barra Velha esquina com Rua Aurora _ R$ 42 mil. Aceita carro;- Galpão com 300,00 m2 - Rua Belarmino João da Silva _ R$ 80 mil;
- Alvenaria com 250,000 m2 + galpão de alvenaria com 110,00012 _ 02 terrenos com 325,00 m2 cada _ Rua Lauro Schneider - R$ 95 mil;B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m2_ 04 dormitórios, sendo 01 suíte- Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;- Casa mista com 96,00 m2 + galpão de alvenaria com 208,00 m2 - 02 pisos - Rua 1° de maio - R$ 65 mil;- Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38,00 m2 + Kitinete com 42,00 m2_ Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João Silvino daCunha - R$ 70 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOSBELA VISTA> Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis � Com 2.589,70 m" - R$ 65 mil;- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetri _ R$ 70 mil;ILHOTA: - Sítio com 4.800,00 m2 Estrada Geral de Poçinhos _ RS 20 mil;MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - RS 7 mil - com financiamento direto;- Rua Pedro Simon com 390,00 m2_ R$ 10 mil;

- Rua Diogo Teodoro Pereira com 288,00 mt - R$ 5 mil;
- Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.689,48 ma - R$ 25 mil;

- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lotes 47, 48 e 49 - R$ 15 mil. cada;

- Rua Frei Baiano - próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 20 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Pedro da Rocha com 385.00 m2 - R$ 12 mil;

- Rua Botuveré com 338,00 m2 - R$ 12 mil;
- Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua João Vieira - 375,00 m2 - R$ 18 mil;BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401.18 m' - R$ 200 mil;COLONINHA:- Rua Silvio João Zirnrnermann com 356,50 m2 - R$ 11 mil;

- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2 - R$ 7,5 mil
- Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil, aceita carro;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ ] I mil. Com Financiamento;ROO. FRANCISCO MASTELA - Em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos com 360.36 m' - R$ 11 mil. Aceita carro;

Av. das Comunidades, 310· Sala 202· Centro· Gaspar· Fone: 332-1074
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Brasileiro de Motocross I
Jhonatan Batista viajou pra Juiz de Fora
MO, com boas expectativas. No sábado
durante o treino cronometrado fez o

quinto melhor tempo, menos de
1,5segundos atrás do mais rápido, o

também catarinense, Chumbinho.
Jhonatan, largou bem, assumiu a primeira
posição, saltou a primeira mesa de uma

seqüência de 4 delas. Como a pista haiva
sido molhada a moto escorregou.
Jhonatan tentouIevantá-Ia, mas outros

pilotos vieram batendo na moto e no

piloto, que não conseguiu levantá-la, e só
pôde retomar à pista 30segundos depois
do último colocado.

Brasileiro de Motocross II
Mesmo dolorido e meio tonto Jhonatan
se manteve na pista e só depois de três
voltas retomou o ritmo e começou uma

boaprova de recuperação superando nada
menos que 28pilotos e recebendo a

bandeirada na 12". colocação. Este
realmente está sendo um ano complicado
pra Jhonatan, mas ele não desiste, "ainda
estou um pouco dolorido, mas vamos

treinar pra próxima etapa em São Paulo
no mês que vem" garante o piloto.

Meninas da Zenaide
As meninas da E.E. B. Zenaide Schmitt
Costa chegaram às quartas de finais do
Campeonato Catarinense Moleque Bom
de Bola, mas infelizmente foram
surpreendidas pela equipe de Santa
Terezinha que venceu as gasparense por
IX O. Resta a nós torcer e esperar que no
próximo ano as meninas conquistem o

título de campeãs.

Copa de Futsal
Já estão sendo realizadas as partidas
primeira Copa de Futsal Cidade de
Gaspar, promovida pela Fundação
Municipal de Esportes.Aprimeira rodada
foi marcada por 13 jogos e 55 gols e

assistida por um público de
aproximadamente 350 pessoas. A tabela
completa de todos os jogos, bem como o

resultado podem ser acompanhados no

site www.gaspar.sc.gov.br/prefeitura/
esportes.

Campeonato de Bocha
A última segunda-feira foi de muita
alegria para a família Zeitz que
conquistou o título de campeã no

Campeonato de Bocha, realizado na

Cancha do Sr. Orlando, no Bairro Santa
Terezinha. O título ficou por conta de
Adriano e Luciano Zeitz.

ii)ttilD
ETIQUETAS

A etiqueta que
va loriza sua ma rca

(0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Infantil busca segunda vitória
Meninos do Tupi enfrentam o América de Brusque no próximo sábado, dia 23

Depois de vencer o Santos Dumont
de Brusque, no último sábado, pelo

placar de 2 a 1 na abertura da Copa Santa
Catarina de futebolmenor, os meninos co
mandados por Celso Nicodemos entram
em campo neste sábado diante do Améri
ca de Brusque. Além do infantil, o Tupi
estréia com a categoria juvenil na com

petição, também diante do América.
Para Celso Nicodemos, treinador da

equipe infantil, a boa fase de sua equipe,
deve dar um bom resultado ao Tupi, "A
equipe vem crescendo, acreditamos que
obteremos um bom resultado", declara
Celso.

Pelo juvenil, o bom plantel do Índio,
juntamente com a estréia de alguns joga
dores trazmotivação ao elenco, "Estamos
fazendo aprimeira partida na competição,
acredito que com o otimismo do grupo a

gente possa chegar a vitória", declara
Jerry de Oliveira.

Na categoria pré-mirim, o Tupi em
patou em dois gols com o Santos Dumont,
na abertura da competição, enquanto que

a equipemirim foi derrotada em casa, pelo
placar de 1 a O. As duas categorias esta

rão de folga na competição este final de
semana.

Aproveitando a folga na Copa Santa
Catarina, a equipe mirim estará partici
pando neste domingo de uma competi
ção na cidade de Indaial.

Juvenilenfrenta o BEC no domin
go

A categoria juvenil, além do compro
misso de sábado, quando faz sua estréia
na Copa Santa Catarina, tem um impor
tante compromisso no domingo.

Em jogo amistoso, a equipe
gasparense .

estará enfrentando o

Blumenau Esporte Clube, no domingo,
em jogo que será a preliminar de BEC e

União Timboense pelo campeonato Es
tadual de Profissionais da 2a Divisão.

Além um boni teste para a equipe
gasparense, o jogo diante do Blumenau
Esporte Clube, está cercado de expecta
tivas sobre uma possível parceria entre

Foto: Renato Zimmerrnann

Pitz é um dos destaques do infantil
as duas equipes. O jogo no Estádio
Aderbal Ramos da Silva está marcado

para às 13horas.

Taça Lance Esporte chega à 3a fase

=ar 332-1512 Malhas para Canleccianislas
Fone: (41) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 298 - Centro 'Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br

O 4° Campeonato Municipal de
Futebol Suíço de Gaspar - Taça Lance

Esportes chega, em sua 3a fase. A partir
do próximo sábado apenas 16 tinies
estarão disputando o campeonato. Serão

Padaria e Confeitaria

quatro chaves com quatro times.
O s semifilistas da copa passada, Frios

Schmitt e FWG não estão mais
competindo. Invictos continuam Figueira,
Malhas Isensee e Estamparia Bimo que

Foto: Divulgação

apresenta a defesa menos vazada, com
somente quatro gols.

A expectativa da Estamparia Bimo é

passar essa fase e conseguir um resultado
entre os quatro primeiros.

332-3527
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Fantoni é primeiro lugar em Joinville
Após queda de Choco, líder do campeonato, Eduardo Fantoni assumiu a ponta e conquistou o título

,Fotos: Divulgação

Mais urna vez os pilotos gaspareses
mostraram bons resultados no

Cross-Country, desta vez na 5a• etapa
realizada na Cidade de Joinville, na

empoeirada e pedregosa pista da Fazenda
Sangali, com primeiro, segundo,quarto
e sexto lugares nas categorias Ligth, força
livre Nacional e Especial. Por pouco
Gaspar não trouxe outro primeiro lugar
na categoria Júnior.

Categoria Light
Na Categoria Light o novato Ricardo

Isensee #80 de apenas 15 anos

impressionou. Numa pista complicada pra
muitos, o garoto parecia ignorar os vários
'saltos da pista, e mesmo com uma largada
difícil, saindo do 15° lugar, ele manteve
um bom ritmo, e volta a volta mostrou

que "filho de peixe, peixinho é,".
Incentivado por ninguém menos que

seu pai Otávio, Ricardo Isensee fez uma
corrida de recuperação sem erros e chegou
ao sexto lugar, faltando ainda duas voltas

para o final.
Na categoria Força livre Nacional,

Eduardo Fantoni de DT200R, largou bem
na segunda posição atrás de ninguém
menos que Choco #7, líder do
Campeonato, mas Fantoni impôs um ,

ritmo forte forçando Choco a acelerar
muito, tanto que na terceira volta o líder
do campeonato caiu e Fantoni assumiu a

ponta, continuou com um bom ritmo e

chegando a abrir 30 segundos de
vantagem. Fantoni não deu chances de
recuperação a Choco que terminou em

segundo lugar. No campeonato a

diferença entre os dois diminuiu para 17

pontos e Fantoni pode até pensar no título,
já que ainda faltam duas etapas pra se

encerrar o Campeonato.
Força Livre Especial
Na categoria Força Livre Especial dois

Gasparenses, Eduardo Fantoni #80,
motivado pelo 1° lugar na Nacional, e

Jean Isensee #3 que largou bem e ficou

Fantoni tem esperança de conquistar o título do campeonato

Jean Isensee# 3 largou bem e conquistou a segunda posição
com a segunda posição. O líder do largada excepcional. Jána primeira volta
campeonato Sergio Klaumann abriu uma e até terceira impôs um ótimo ritmo,
boa diferença, mas Jean chegou a encostar abrindo uma confortável distância de seus
no piloto de Rio Negrinho, que caiu, mas adversários. Infelizmente o pneu traseiro
não foi ultrapassado por Jean, que chegou não resistiu e furou devido às pedras no

a ter sua posição ameaçada no meio da terreno.

prova por Davino #257. Jean conseguiu Pablo não desistiu e continuou na

manter a posição até o final da corrida, prova e na liderança até o 28° minuto,
terminando em 2° lugar. Na classificação quando foi ultrapassado pelo vice líder do
Jean está 19 pontos atrás do líder campeonato. Aos 32 minutos de prova o

Klaumann. que já era ruim para o piloto piorou,
Eduardo Fantoni largou no meio 'do' quando a corrente da CR125 estragou,

pelotão, manteve um bom ritmo, e frustrando de vez a expectativa da equipe,
começando umá corrida de recuperação que ainda tentou usar a corrente de outra
aos lOminutos de prova (dos 45 do total), moto, a DT200 de Fantoni, porém sem

ocupou a quinta posição e abriu uma sucesso. Pablo andou forte na ponta,
confortável distância do 6° colocado que manteve-se heroicamente na prova, mas

apesar do cansaço se manteve na prova foi traído pelo equipamento, coisa que
e aos 35minutos impôs pressão no quarto independe de sua admirável garra e

colocado que abandonou a prova determinação pela vitória. O campeonato
deixando a quarta colocação para o ainda conta com mais duas etapas, 'a
Gasparense. próxima será Canelinha no dia 07 de

Categoria Júnior setembro e Gaspar tem chances
Na categoria Júnior a expectativa era matemáticas de assumir a liderança no

grande, Pablo Reinert, atual líder do Campeonato, nas categorias: Nacional
Campeonato fez bons treinos, teve uma com Fantoni; na Especial com Jean e

Gasparenses no podium do Sul Brasileiro
O último fmal de semana foi demui

tas conquistas no Bicicross paraGaspar.
Os gasparenses Rodrigo Riffel, Camila
Cecon, Júnior Pereira, Max Conceição
e Diogo Cecon subiram ao podium pe
las primeiras colocações conquistadas na
terceira e quarta etapa do Campeonato
Sul Brasileiro de Bicicross, realizadas
nos dias 16 e.17 em Toledo - PR.

Rodrigo Riffel, Camila Cecon e

Júnior Pereira foram os grandes
campeões das etapas. Riffe1 competindo
pela Categoria Boys 7 anos, venceu

, cinco baterias de ponta a ponta, das seis
em que competiu. Competindo nessa
mesma categoria estava o piloto'Max

Conceição que demonstrou muito talento
obtendo a segunda colocação, ficando
atrás apenas de Rodrigo Riffel.

Diogo Cecon venceu três baterias e foi
o segundo colocado por, duas vezes e

devido a uma queda obteve a quarta
colocação. Correndo pela Boys 8 anos,

Diogo na soma de pontos dos dois dias
de competição, ficou em segundo lugar.

Competindo pela categoria Girls 11 e

12 anos, a única garota a representar
Gaspar no Bicicross, Camila Cecon,
venceu as seis baterias nos dois dia de

competição.
José Eduardo Reinert, Dudu, que

compete na boys 13 anos teve

dificuldades para se adaptar à pista ao
�

enfrentar seis pilotos do Paraná. Dudu
concentrou-se em somar pontos e deixar

para a final do Campeonato em Jaraguá
do Sul, a decisão. O piloto gasparense
obteve a quarta colocação da etapa.

Júnior Pereira na categoria 25+ teve

problemas com sua bicileta obetendo na

primeira bateria a quarta colocação.
Júnior voltou a pista e venceu as cinco
baterias restantes, ficando campeão na

categoria das etapas de Toledo.
Segundo o presidente da Associação

Gasparense de Bicicross, José JairRiffei,
os pilotos Rodrigo Riffel,Max Conceição
e Diogo Cecon surpreenderam o público

Trôfeus na etapa realizada em Toledo

e os próprios dirigentes da Confederação
Brasileira de Bicicross pela coragem e

determinação em superar o primeiro
obstáculo com um salto espetacular, digno
de aplausos de todos os presentes.

.,.

Toda linha de OVD's.
COSde

painéis e tudo em
ácessórios
automotivos

9 1 13-62 1 7
Fone/Fax: (047) 332-8414

Rua Crescêncio Pedro Schneider, 48 - Santa Terezinha - Gaspar
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